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         ATA DA PRIMEIRA (1ª) SESSÃO ORDINÁRIA 

 

 

Presidida pelo Sr. Vereador Manoel Eduardo Pereira da 

Cruz Palomino; secretariada pelo Sr. Vereador Luís Roberto 

Tavares. 

 

 

Aos quatro dias do mês de fevereiro do ano dois mil e 

dezenove, realizou-se, na Sala das Sessões "Vereador Santo 

Róttoli", da Câmara Municipal de Mogi Mirim, presidida pelo 

Sr. Vereador Manoel Eduardo Pereira da Cruz Palomino; 

secretariada pelo Sr. Vereador Luís Roberto Tavares, a 

Primeira (1ª) Sessão Ordinária do Terceiro (3º) Ano da 

Décima Sétima (17ª) Legislatura da Câmara Municipal de 

Mogi Mirim, previamente programada e devidamente 

convocada, nos termos da Relação da Matéria, datada de 31 de 

janeiro de 2019.  Às 18h30, feita a primeira chamada nominal 

dos Srs. Vereadores pelo 1º Secretário, nos termos do disposto 

no Artigo 109, da Resolução nº 276, de 2010 (Regimento 

Interno vigente) e se constatando haver número legal para o 

início dos trabalhos, conforme dispõe o Artigo 106, da já 

citada Resolução, eis que se encontravam presentes os Srs. 

Vereadores: Alexandre Cintra (01), André Albejante Mazon 

(02), Cinoê Duzo (03), Cristiano Gaioto (04), Geraldo Vicente 

Bertanha (05), Gérson Luiz Rossi Júnior (06), Jorge Setoguchi 

(07), Luís Roberto Tavares (08), Manoel Eduardo Pereira da 

Cruz Palomino (09), Marcos Antonio Franco (10), Maria 

Helena Scudeler de Barros (11), Moacir Genuario (12), 

Orivaldo Aparecido Magalhães (13), Samuel Nogueira 

Cavalcante (14), Sônia Regina Rodrigues (15), Tiago César 

Costa (16) e, ausente, Luiz Roberto de Souza Leite (17), 

conforme, aliás, se vê das respectivas assinaturas apostas na 

Folha de Presença - Registro de Comparecimentos e Faltas 

dos Srs. Vereadores às Sessões da Câmara, anexa ao final da 

presente ata, o Sr. Presidente deu por iniciados os trabalhos da 

presente sessão. Posto isto, conforme o disposto no Parágrafo 
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Único, do Artigo 106, da citada Resolução, convidou o 

Vereador Cinoê Duzo, para que procedesse a leitura de um 

trecho da Bíblia Sagrada. Cumprida dita providência, dando 

por iniciada a parte reservada ao "EXPEDIENTE", o Sr.  

Presidente submeteu à apreciação do Plenário as Atas da 

Décima Nona (19ª), Trigésima Oitava (38ª), Trigésima Nona 

(39ª), Quadragésima (40ª) Sessões Ordinárias e Quinta (5ª) 

Sessão Extraordinária, do segundo (2º) ano da legislatura, em 

curso, realizadas, respectivamente, em 18 de junho de 2018, 

26 de novembro de 2018, 03 de dezembro de 2018, 10 de 

dezembro de 2018 e 25 de junho de 2018, as quais, depois de 

achadas conformes e aprovadas, foram devidamente assinadas, 

pelos Vereadores Manoel Eduardo Pereira da Cruz Palomino e 

Luís Roberto Tavares, respectivamente, o Presidente e o 1º 

Secretário. Dada como lida, em 13 de dezembro de 2018, a ata 

da Sessão Solene de Entrega de Títulos de Cidadão 

Mogimiriano. Dada como lida a ata da Sessão Especial de 

Eleição da Mesa Diretiva da Câmara, para o Biênio 

2019/2020, em 15 de dezembro de 2018. Na sequência, o 

senhor Presidente deu ciência à Casa, através de leitura, da 

seguinte matéria: 1. Projeto de Lei nº 01, de 2019, de autoria 

do Prefeito de Mogi Mirim, Carlos Nelson Bueno, 

acompanhado de Mensagem nº 04/2019, datada de 

28/01/2019, objeto do Ofício nº 04/2019, de igual data, 

“dispondo sobre a abertura de crédito adicional especial, no 

valor de R$ 560.000,00”; (ao exame das Comissões 

Permanentes); 2. Projeto de Lei nº 02, de 2019, de autoria do 

Prefeito de Mogi Mirim, Carlos Nelson Bueno, acompanhado 

de Mensagem nº 05/2019, datada de 28/01/2019, objeto do 

Ofício nº 05/2019, de igual data, “dispondo sobre a abertura 

de crédito adicional especial, no valor de R$ 60.000,00”; (ao 

exame das Comissões Permanentes); 3. Projeto de Lei nº 04, 

de 2019, de autoria do Vereador Luís Roberto Tavares, 

“alterando a redação do Artigo 1º, da Lei Municipal nº 5.864, 

de 2016”; (ao exame das Comissões Permanentes); 4. Projeto 

de Lei nº 05, de 2019, de autoria do Vereador Gérson Luiz 

Rossi Júnior, “instituindo a Semana Municipal de Prevenção à 
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Saúde do Homem e dando outras providências”; (ao exame 

das Comissões Permanentes); 5. Projeto de Lei nº 06, de 2019, 

de autoria do Vereador Gérson Luiz Rossi Júnior, “instituindo 

a Campanha Municipal Maria da Penha e dando outras 

providências”; (ao exame das Comissões Permanentes); 6. 

Projeto de Lei Complementar nº 01, de 2019, de autoria do 

Prefeito de Mogi Mirim, Carlos Nelson Bueno, acompanhado 

de Mensagem nº 01/2019, datada de 02/01/2019, objeto do 

Ofício nº 01/2019, de igual data, “dispondo sobre a criação da 

Controladoria Geral do Município de Mogi Mirim, do Sistema 

de Controle Interno Municipal e dando outras providências”; 

(ao exame das Comissões Permanentes); 7. Projeto de Lei 

Complementar nº 02, de 2019, de autoria da Mesa da Câmara 

Municipal, “dispondo sobre a criação de empregos públicos, 

na Câmara Municipal de Mogi Mirim”; (ao exame das 

Comissões Permanentes); 8. Balancete da Receita e da 

Despesa da Câmara Municipal de Mogi Mirim, referente ao 

mês de dezembro de 2018”; (à Comissão de Finanças e 

Orçamento). Ainda com os Ofícios nºs 04 e 05/2019, o Sr. 

Prefeito Carlos Nelson Bueno solicitou fossem os Projetos de 

Lei nºs 01 e 02/2019 apreciado em Regime de Urgência 

Especial, conforme previsto no Artigo 54 da Lei Orgânica – 

LOM de Mogi Mirim. Ato contínuo, o Sr. Presidente 

submeteu à apreciação e votação dos nobres Vereadores os 

seguintes REQUERIMENTOS, hoje endereçados à Mesa 

(aprovados pela Casa): Requerimento Nº 1/2019 -  Assunto: 

REQUEIRO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL, 

CARLOS NELSON BUENO, RELATÓRIO DETALHADO 

DE CUSTO COM PROPAGANDA NO ANO DE 2018. 

Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES; Requerimento Nº 

2/2019 -  Assunto: ENCAMINHO AO EXMO SENHOR 

PREFEITO MUNICIPAL CARLOS NELSON BUENO, A 

MINUTA DE PROJETO DE LEI, QUE “DISPÕE SOBRE A 

CRIAÇÃO DO CONSELHO E DO FUNDO MUNICIPAL 

DE REGULARIZAÇÃO FUNDIÁRIA E 

DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO SUSTENTÁVEL DO 

MUNICÍPIO DE MOGI MIRIM, E DÁ OUTRAS 
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PROVIDÊNCIAS”. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES; 

Requerimento Nº 3/2019 - Assunto: REQUEIRO A 

REALIZAÇÃO DE AUDIÊNCIA PUBLICA NO DIA 

28/02/2019, PARA EXPLANAÇÃO SOBRE “A 

ARRECADAÇÃO E APLICAÇÃO DOS VALORES DA 

CONTRIBUIÇÃO DE ILUMINAÇÃO PUBLICA CIP”. 

Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES; Requerimento Nº 

4/2019 -  Assunto: REQUEIRO AO EXMO. SR. PREFEITO 

MUNICIPAL, CARLOS NELSON BUENO, CÓPIA DO 

CONTRATO DE CONCESSÃO DO SERVIÇO DE 

LIMPEZA PÚBLICA CELEBRADO COM A EMPRESA 

CONSTURBAN. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES; 

Requerimento Nº 5/2019 - Assunto: REQUEIRO A 

COMPANHIA DE DESENVOLVIMENTO 

HABITACIONAL E URBANO DO ESTADO DE SÃO 

PAULO (CDHU) QUE REALIZE LIMPEZA NAS CASAS 

COM PENDENCIAS JUDICIAIS LOCALIZADAS NO 

BAIRRO EUGÊNIO MAZON. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES; Requerimento Nº 6/2019 - Assunto: Requer a 

convocação do secretário de serviços municipais, senhor José 

Paulo da Silva, no dia 11 de fevereiro, às 18h30, para prestar 

informações sobre os serviços de coleta de lixo e seus 

constantes problemas, sobre o contrato com a Construrban e 

ainda sobre a coleta de galhos e entulhos. Autoria: 

GERALDO VICENTE BERTANHA; Requerimento Nº 

9/2019 -  Assunto: Requeiro ao Sr. Prefeito Municipal, por 

meio da secretaria municipal competente, informações sobre 

qual a programação para a abertura da piscina do Tucurão 

para que seja utilizada pela população, bem como quais as 

propostas de atividades para o local. Autoria: GERALDO 

VICENTE BERTANHA; Requerimento Nº 10/2019 -  

Assunto: Requer ao Sr. Prefeito Municipal, por meio da 

secretaria competente, informações sobre as providências 

adotadas para adesão ao Sistema Detecta da Secretaria de 

Segurança Pública. Autoria: GERALDO VICENTE 

BERTANHA; Requerimento Nº 11/2019 -  Assunto: Reitero a 

indicação de nº 470/2018, para que o Sr. Prefeito Municipal, 
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por meio da secretaria competente, promova estudos para a 

ampliação do número de salas no velório municipal. Autoria: 

GERALDO VICENTE BERTANHA; Requerimento Nº 

12/2019 -  Assunto: Requer ao Exmo. Prefeito Carlos Nelson 

Bueno, por intermédio da secretaria competente, informações 

referentes à obra inacabada da unidade educacional localizada 

ao lado do Cempi Alfredo Bergamo CAIC, complexo NIAS, 

Zona Leste. Autoria: TIAGO CÉSAR COSTA; Requerimento 

Nº 13/2019 -  Assunto: REQUEIRO A REALIZAÇÃO DE 

AUDIÊNCIA PUBLICA NO DIA 27/02/2019, PARA 

EXPLANAÇÃO SOBRE “QUESTÕES RELACIONADAS À 

ATUAL SITUAÇÃO DA SEGURANÇA PÚBLICA EM 

NOSSO MUNICÍPIO”. Autoria: SÔNIA REGINA 

RODRIGUES; Requerimento Nº 14/2019 -  Assunto: Requer 

ao Exmo. Prefeito Carlos Nelson Bueno, por intermédio da 

secretaria competente, informações referentes ao valor gasto 

até o presente momento com a locação das salas comerciais no 

Mogi Business Center. Autoria: TIAGO CÉSAR COSTA; 

Requerimento Nº 16/2019 -  Assunto: Requer ao Exmo. 

Prefeito Carlos Nelson Bueno, por intermédio da secretaria 

competente, informações referentes a tarifa de tratamento 

esgoto nas contas de água do SAAE. Autoria: TIAGO CÉSAR 

COSTA; Requerimento Nº 17/2019 -  Assunto: Requer ao 

Exmo. Prefeito Carlos Nelson Bueno, por intermédio da 

secretaria competente, informações referentes à CIP 

(Contribuição de Iluminação Pública) no ano de 2018.  

Autoria: TIAGO CÉSAR COSTA; Requerimento Nº 18/2019 

-  Assunto: REITERO O REQUERIMENTO 500 DE 11 DE 

NOVEMBRO DE 2018 QUE SOLICITAVA REFORMA NO 

ABRIGO DE ÔNIBUS LOCALIZADO NO INICIO DA RUA 

CAMPO GRANDE. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES; 

Requerimento Nº 19/2019 -  Assunto: REQUER AO 

PREFEITO CARLOS NELSON BUENO QUE ATRAVÉS 

DA SECRETARIA COMPETENTE, ENCAMINHE A ESTE 

VEREADOR ESTUDOS E PARECERES REFERENTE 

“CASTRAÇÃO DE CAPIVARAS” DO COMPLEXO 

ESPORTIVO JOSÉ GERALDO FRANCO ORTIZ, 
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COMPLEXO LAVAPÉS. Autoria: ALEXANDRE CINTRA; 

Requerimento Nº 20/2019 -  Assunto: REQUER AO EXMO. 

SR. PREFEITO MUNICIPAL CARLOS NELSON BUENO, 

ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, 

INFORMAÇÕES QUANTO A POSSIBILIDADE DE 

PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA DA RODOVIA DOS 

AGRICULTORES, EM PARCEIRA COM A PREFEITURA 

DE ARTUR NOGUEIRA. Autoria: SÔNIA REGINA 

RODRIGUES; Requerimento Nº 21/2019 -  Assunto: Requer 

ao Exmo. Prefeito Carlos Nelson Bueno, por intermédio da 

secretaria competente, informações referentes ao SAAE, 

relatando os balancetes da receita no período de janeiro de 

2018 a janeiro de 2019 e outros dados.  Autoria: TIAGO 

CÉSAR COSTA; Requerimento Nº 22/2019 - Assunto: 

SOLICITA À ELEKTRO A PODE DE GALHOS JUNTO A 

REDE DE ENERGIA LOCALIZADOS NA RUA 

FRANCESCO IMPROTA, NO JARDIM ESBEGHEN, ZONA 

LESTE DA CIDADE. Autoria: MARCOS ANTONIO 

FRANCO; Requerimento Nº 25/2019 -  Assunto: SOLICITA 

LEVANTAMENTO TÉCNICO E ENVIO DE RELATÓRIO 

A ESTA CASA DE LEIS SOBRE O TOMBAMENTO 

HISTÓRICO DE TODA ESTRUTURA REMANESCENTE 

DA ANTIGA USINA HIDRELÉTRICA DA CACHOEIRA 

DE CIMA, NA ÁREA DA FAZENDINHA. Autoria: 

MARCOS ANTONIO FRANCO; Requerimento Nº 26/2019 -  

Assunto: SOLICITO AO EXMO. SENHOR PREFEITO 

MUNICIPAL ESTUDOS E MEDIDAS CABÍVEIS JUNTO 

AOS DEPARTAMENTOS COMPETENTES EM RELAÇÃO 

A IMÓVEL ABANDONADO LOCALIZADO NA RUA 

BENEDITO PENAFORTE GONÇALVES QUE VEM 

CAUSANDO UM GRANDE MAL ESTAR A TODA A 

VIZINHANÇA. Autoria: GERSON LUIZ ROSSI JUNIOR; 

Requerimento Nº 27/2019 -  Assunto: REQUEIRO 

INFORMAÇÕES DO EXECUTIVO SOBRE O 

CRONOGRAMA DE MANUTENÇÃO E MELHORIAS 

DAS ESTRADAS RURAIS PARA ATENDER O 

CALENDÁRIO DAS FESTAS RURAIS DA PAROQUIA 
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SANTA CRUZ.  Autoria: GERSON LUIZ ROSSI JUNIOR; 

Requerimento Nº 28/2019 -  Assunto: REQUEIRO A 

EMPRESA ELEKTRO QUE REALIZE A PODA DE 

ARVORE LOCALIZADA NA RUA MADRE AMANDA 

CASTRO JUNQUEIRA, NO BAIRRO DO MIRANTE. 

Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES; Requerimento Nº 

29/2019 - Assunto: Solicita ao Excelentíssimo Prefeito 

Municipal, Carlos Nelson Bueno: informações sobre 

providências para contratação de novos Guardas Civis 

Municipais, tendo em vista a defasagem do quadro de efetivos 

e a necessidade de garantir mais segurança a toda população. 

Autoria: MANOEL EDUARDO PEREIRA DA CRUZ 

PALOMINO; Requerimento Nº 30/2019 - Assunto: Solicita 

ao Excelentíssimo Prefeito Municipal, Carlos Nelson Bueno: 

informações sobre providências para contratação de novos 

Bombeiros, tendo em vista que o concurso foi realizado em 

2015 e até o momento não houve nenhuma contratação.  

Autoria: MANOEL EDUARDO PEREIRA DA CRUZ 

PALOMINO; Requerimento Nº 31/2019 - Assunto: Solicita 

ao Excelentíssimo Prefeito Municipal, Carlos Nelson Bueno: 

informações sobre providências para contratação de novos 

Vigias. Autoria: MANOEL EDUARDO PEREIRA DA CRUZ 

PALOMINO; Requerimento Nº 32/2019 -  Assunto: Requer 

ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal Carlos Nelson 

Bueno, informações sobre cronograma e ações para o ano de 

2019 do Programa Bem-Estar Animal, referente a castrações 

de cães e gatos, atendimentos de animais da população 

carente, feiras de doação e vacinação. Autoria: MANOEL 

EDUARDO PEREIRA DA CRUZ PALOMINO; 

Requerimento Nº 33/2019 -  Assunto: Considerando que a 

data base para reajuste da remuneração dos servidores 

públicos da Prefeitura Municipal é no mês de março. Requer 

ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal Carlos Nelson 

Bueno, informações sobre dissídio e/ou negociações junto ao 

Sindicato dos Servidores Públicos. Autoria: MANOEL 

EDUARDO PEREIRA DA CRUZ PALOMINO; 

Requerimento Nº 34/2019 - Assunto: Solicita ao 
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Excelentíssimo Prefeito Municipal, Carlos Nelson Bueno, 

através da Secretária de Educação Flávia Rossi: informações 

sobre quantas e quais escolas municipais possuem projeto de 

horta na escola. Autoria: MANOEL EDUARDO PEREIRA 

DA CRUZ PALOMINO; Requerimento Nº 35/2019 -  

Assunto: Considerando as reuniões de estudos recentemente 

realizadas com integrantes da Guarda Civil Municipal e 

Secretaria Jurídica, visando a implantação do Plano de 

Carreira dos Guardas Civis Municipais. Requer ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito, Carlos Nelson Bueno, 

informações sobre o requerimento n° 267/2018 e 350/2018, 

solicitando estudos de estimativa do impacto orçamentário-

financeiro. Autoria: MANOEL EDUARDO PEREIRA DA 

CRUZ PALOMINO; Requerimento Nº 36/2019 - Assunto: 

ENCAMINHO AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR 

PREFEITO MUNICIPAL ABAIXO ASSINADO DOS 

MORADORES DO PARQUE DAS LARANJEIRAS E 

ADJACÊNCIAS – ZONA LESTE, SOLICITANDO 

INTERVENÇÃO DO PODER PÚBLICO JUNTO À 

EMPRESA RESPONSÁVEL PELO TRANSPORTE 

COLETIVO PÚBLICO MUNICIPAL URBANO COM 

OBJETIVO DE AUMENTAR AS LINHAS E HORÁRIOS 

DE ÔNIBUS, EM ESPECIAL A LINHA 01 (UM) QUE 

PASSA PELO UPA. Autoria: GERSON LUIZ ROSSI 

JUNIOR; Requerimento Nº 37/2019 - Assunto: Requer ao 

Exmo. Prefeito Carlos Nelson Bueno, por intermédio da 

Secretaria da Educação, informações referentes à quais são as 

EMEBs e CEMPIs que possuem e estão atualizadas com Auto 

de Vistoria do Corpo de Bombeiros e obedecem às normas 

técnicas emergenciais conforme a instrução normativa técnica 

20/18. Autoria: TIAGO CÉSAR COSTA. Requerimento Nº 

38/2019 - Assunto: Reitero pedido de informações do 

Executivo sobre a possibilidade de Unificação dos Cargos 

Administrativos com equiparação salarial pertencente a 

estrutura administrativa municipal, já solicitadas via 

Requerimento n.º 169/2017, como item da pauta do dissídio 

coletivo desse exercício de 2019. Autoria: GERSON LUIZ 
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ROSSI JUNIOR; Requerimento Nº 39/2019 - Assunto: 

Requer ao Sr. Prefeito, por meio da secretaria municipal 

competente, informações detalhadas sobre os serviços 

adquiridos por meio de Consórcio Intermunicipal de Saúde.   

Autoria: GERALDO VICENTE BERTANHA; Requerimento 

Nº 40/2019 - Assunto: Requer ao Sr. Prefeito, por meio da 

secretaria municipal competente, informações atualizadas 

sobre quais as listas de esperas (consultas, exames, cirurgias e 

outros procedimentos) existentes na Secretaria de Saúde. 

Autoria: GERALDO VICENTE BERTANHA; Requerimento 

Nº 41/2019 - Assunto: REQUER INFORMAÇÕES SOBRE O 

FUNCIONAMENTO DO CONSELHO MUNICIPAL DA 

CONDIÇÃO FEMININA, CONFORME REQUERIMENTO 

N° 375/2018, DO QUAL NÃO OBTIVE RESPOSTA.  

Autoria: MANOEL EDUARDO PEREIRA DA CRUZ 

PALOMINO; Requerimento Nº 42/2019 -  Assunto: REQUER 

ALTERAÇÃO DE DIAS DE SESSÕES ORDINÁRIAS.  

Autoria: MANOEL EDUARDO PEREIRA DA CRUZ 

PALOMINO; Requerimento Nº 43/2019 - Assunto: 

Encaminha-se ao Excelentíssimo Prefeito, Carlos Nelson 

Bueno: Minuta de Projeto de Lei o qual: “Cria o Programa 

Municipal “CAD – Censo de Animais Domésticos”. Autoria: 

MANOEL EDUARDO PEREIRA DA CRUZ PALOMINO; 

Requerimento Nº 44/2019 - Assunto: REITERA 

SOLICITAÇÃO FEITA ATRAVÉS DA INDICAÇÃO Nº 

1263 DE 2018. Autoria: MARIA HELENA SCUDELER DE 

BARROS; Requerimento Nº 45/2019 - Assunto: Reitero 

informações do Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal: 

sobre quais providências estão sendo tomadas para sanar os 

problemas pela falta de escoamento de água na Rua Dr. 

Alexandre Coelho Junior, próximo ao número 458, Bairro 

Planalto Bela Vista (rua de terra utilizada pelos trabalhadores 

no Distrito Industrial – em frente a Marx/Condomínio Chácara 

Vivian). Autoria: MANOEL EDUARDO PEREIRA DA 

CRUZ PALOMINO; Requerimento Nº 46/2019 -  Assunto: 

REQUEIRO INFORMAÇÕES SOBRE A POSSIBILIDADE 

DE REALIZAÇÃO DE EVENTO ESPORTIVO: “CIRCUITO 
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RURAL DE CICLISMO”, COMO PARTE DAS 

FESTIVIDADES EM COMEMORAÇÃO AOS 250 ANOS 

DA EMANCIPAÇÃO DE MOGI MIRIM. Autoria: GERSON 

LUIZ ROSSI JUNIOR; Requerimento Nº 47/2019 -  Assunto: 

REQUEIRO INFORMAÇÕES SOBRE O CUMPRIMENTO 

DA CONTRAPARTIDA EXISTENTE NA LEI MUNICIPAL 

Nº 5609 DE 04 DE DEZEMBRO DE 2014 NO TOCANTE A 

PRAÇA SOFIA IDALINA MANTOVANI MAZON NO 

JARDIM NOSSA SENHORA DAS GRAÇAS.  Autoria: 

GERSON LUIZ ROSSI JUNIOR; Requerimento Nº 48/2019 - 

Assunto: Requeiro informações sobre providencias em relação 

à Igreja de Nossa Senhora do Carmo, localizado na Praça 

Floriano Peixoto, como medidas de proteção e valorização do 

Patrimônio histórico, artístico, religioso e cultural de nossa 

cidade. Autoria: GERSON LUIZ ROSSI JUNIOR; 

Requerimento Nº 49/2019 -  Assunto: Considerando que o 

Vereador, representante da população, tem a real noção dos 

problemas enfrentados pelos Munícipes. Requer Audiência 

Pública com intuito de discutir projeto de alteração da Lei 

Orgânica Municipal, visando instituir o ORÇAMENTO 

IMPOSITIVO, garantindo maior autonomia dos 

parlamentares, ao inserir suas emendas nas leis orçamentárias, 

bem como a garantia de execução das mesmas.  Autoria: 

MANOEL EDUARDO PEREIRA DA CRUZ PALOMINO. 

Requerimento Nº 50/2019 - Assunto: REQUER AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL PARA QUE JUNTO A 

SECRETARIA COMPETENTE ENVIE RELATORIO DO 

CRONOGRAMA DAS OBRAS JÁ REALIZADAS PELO 

MUNICIPIO ATRAVÉS DO CONVÊNIO E QUAL O 

MONTANTE QUE JÁ FOI REPASSADO AOS COFRES 

PÚBLICOS, ORIUNDOS DA LEI MUNICIPAL 6.004/18 

Autoria: MARIA HELENA SCUDELER DE BARROS. 

Requerimento Nº 51/2019 -  Assunto: REQUEIRO AO SR. 

PREFEITO MUNICIPAL CARLOS NELSON BUENO, 

INFORMAÇÕES SOBRE O PROCESSO DE 

CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA COLETAR 

IMAGENS DAS ESTRADAS RURAIS DO MUNICÍPIO DE 
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MOGI MIRIM, PARA INCLUSÃO NO GOOGLE STREET 

VIEW. Autoria: JORGE SETOGUCHI. Requerimento Nº 

52/2019 - Assunto: REQUEIRO AO SR. PREFEITO 

MUNICIPAL CARLOS NELSON BUENO, INFORMAÇÕES 

E PROJETOS DE CONSTRUÇÃO DE CALÇADA PARA 

PEDESTRES NA AVENIDA PROFESSOR ADIB CHAIB, 

NO BAIRRO PICHATELLI. Autoria: JORGE SETOGUCHI.  

O Requerimento Nº 8/2019 Autoria: GERALDO VICENTE 

BERTANHA, “requerendo homenagem ao Sr. Fernando 

Oliveira de Abreu Sampaio, a ser realizada, em 25 de 

fevereiro, às 18h30, no plenário da Câmara, para entrega do 

Título de Cidadão Mogimiriano conferido por meio do 

Decreto Legislativo de nº 307, de 02 de outubro de 2018”, 

teve sua discussão solicitada, pelo Vereador Moacir Genuario, 

nos termos dos artigos 152, §3º; 153, IX, do Regimento 

Interno; (à pauta da Ordem do Dia da próxima sessão). Na 

sequência, o Sr. Presidente deu por aprovadas, conforme 

deliberação do Plenário, as seguintes INDICAÇÕES 

endereçadas ao Sr. Prefeito Municipal: Indicação Nº 1/2019 - 

Assunto: INDICO PARA QUE O DEPARTAMENTO 

COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADO LIMPEZA NAS 

MARGENS DA AVENIDA GERALDO P. S. FRANCO, NO 

PARQUE DAS EMPRESAS. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES; Indicação Nº 2/2019 - Assunto: INDICO PARA 

QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADO A CONSTRUÇÃO DE PASSEIO PUBLICO 

NA RUA PADRE JOSÉ JOAQUIM DE OLIVEIRA 

BRAZEIROS. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES; 

Indicação Nº 3/2019 - Assunto: INDICO PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADO A LIMPEZA E REVITALIZAÇÃO DA 

PRAÇA APARECIDO RIBEIRO NO JARDIM DO LAGO. 

Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 4/2019 -  

Assunto: INDICO PARA QUE O DEPARTAMENTO 

COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADO A LIMPEZA 

DAS MARGENS DA ESTRADA DO BOA. Autoria: LUIS 

ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 5/2019 - Assunto: 
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INDICO PARA QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, 

QUE SEJA REALIZADO MANUTENÇÃO TOTAL NO 

GINÁSIO DE ESPORTES DO COMPLEXO MARIA 

PAULA BUENO, NA VILA DIAS. Autoria: LUIS 

ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 6/2019 - Assunto: 

INDICO PARA QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, 

QUE SEJA REALIZADO ESTUDOS PARA A 

INSTALAÇÃO DE DISPOSITIVO DE REDUÇÃO DE 

VELOCIDADE NA RUA JOÃO DAVOLI, UM POUCO 

ANTES DA ESCOLA. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES. Indicação Nº 7/2019 - Assunto: INDICO PARA 

QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADA PUBLICAÇÃO SEMANAL NO JORNAL 

OFICIAL O CALENDÁRIO DE COLETA DE ENTULHO 

NO MUNICÍPIO. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. 

Indicação Nº 8/2019 - Assunto: INDICO PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADO MANUTENÇÃO TOTAL NA QUADRA 

POLIESPORTIVA LOCALIZADA NO EUGÊNIO MAZON 

(CDHU). Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação 

Nº 9/2019 - Assunto: INDICO PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADO MANUTENÇÃO TOTAL NO PARQUE 

INFANTIL LOCALIZADO NO EUGÊNIO MAZON 

(CDHU). Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação 

Nº 10/2019 - Assunto: INDICO PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADO MANUTENÇÃO EM BUEIRO 

LOCALIZADO NA RUA ARUAK, NO MOGI MIRIM II. 

Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 11/2019 

- Assunto: INDICO PARA QUE O DEPARTAMENTO 

COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADO OPERAÇÃO 

TAPA BURACOS NA RUA ARUAK, NO MOGI MIRIM II. 

Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 12/2019 

- Assunto: INDICO PARA QUE O DEPARTAMENTO 

COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADO REMARCAÇÃO 

DE SINALIZAÇÃO DE SOLO NAS RUAS DO EUGÊNIO 
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MAZON (CDHU). Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. 

Indicação Nº 13/2019 - Assunto: INDICO PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADO A LIMPEZA E REVITALIZAÇÃO DA 

PRAÇA LOCALIZADA NO ENTRONCAMENTO DAS 

RUAS HONÓRIO VITAL DO PRADO, JOSÉ POLETINI E 

EDERALDO SILVEIRA BUENO. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES. Indicação Nº 14/2019 -  Assunto: INDICO PARA 

QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADO ESTUDOS PARA CONTENÇÃO DE 

SUJEIRA E CONSEQUENTE ALAGAMENTO NO TÚNEL 

MARIO COVAS. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. 

Indicação Nº 15/2019 - Assunto: INDICO PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADO A LIMPEZA DO TRECHO SEM 

PAVIMENTAÇÃO DA AVENIDA VEREADOR ANTONIO 

CARLOS DE OLIVEIRA. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES. Indicação Nº 16/2019 -  Assunto: INDICO PARA 

QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADO OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA RUA 

EDERALDO QUEIROZ TELLES JUNIOR NO JARDIM 

MARIA ANTONIETA. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES. Indicação Nº 17/2019 -  Assunto: INDICO PARA 

QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADO OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA RUA 

DURVAL PACOLLA NO JARDIM MARIA ANTONIETA. 

Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 18/2019 

- Assunto: INDICO PARA QUE O DEPARTAMENTO 

COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADO MANUTENÇÃO 

NO MEIO FIO DA AVENIDA LUIZ ALVES DE ALMEIDA 

NO PARQUE REAL II. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES. Indicação Nº 19/2019 -  Assunto: INDICO PARA 

QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADO A LIMPEZA NOS TERRENOS 

INSTITUCIONAIS DO JARDIM LINDA CHAIB. Autoria: 

LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 20/2019 -  

Assunto: INDICO PARA QUE O DEPARTAMENTO 
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COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADO A LIMPEZA NO 

TERRENO LOCALIZADO AO LADO DA QUADRA DE 

ESPORTES DA EMEB PROFESSOR GERALDO ALVES 

PINHEIRO NO JARDIM LINDA CHAIB. Autoria: LUIS 

ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 21/2019 - Assunto: 

INDICO PARA QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, 

QUE SEJA REALIZADO A LIMPEZA NO PASSEIO 

PÚBLICO DA RUA JOSÉ VAZ DE CAMARGO, NO 

JARDIM LINDA CHAIB. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES. Indicação Nº 22/2019 -  Assunto: INDICO PARA 

QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADO A MANUTENÇÃO NO MEIO FIO DA RUA 

JOSÉ VAZ DE CAMARGO, NO JARDIM LINDA CHAIB. 

Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 23/2019 

- Assunto: INDICO PARA QUE O DEPARTAMENTO 

COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADO A LIMPEZA NO 

TERRENO LOCALIZADO NA RUA PADRE JOSÉ 

JOAQUIM DE OLIVEIRA BRASEIROS NO JARDIM 

LINDA CHAIB. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. 

Indicação Nº 24/2019 - Assunto: INDICO PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADO A MANUTENÇÃO NA ARQUIBANCADA 

DA QUADRA ESPORTIVA LOCALIZADA NO NIAS. 

Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 25/2019 

- Assunto: INDICO PARA QUE O DEPARTAMENTO 

COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADO ESTUDOS 

PARA INSTALAÇÃO DE CANALETA NA RUA LUIZ 

GONZAGA JÚNIOR, NO JARDIM LINDA CHAIB. Autoria: 

LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 26/2019 -  

Assunto: INDICO PARA QUE O DEPARTAMENTO 

COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADO A RETIRADA 

DE ENTULHO NO PASSEIO PÚBLICO DA EMEB 

PROFESSOR GERALDO ALVES PINHEIRO NO JARDIM 

LINDA CHAIB. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. 

Indicação Nº 33/2019 - Assunto: INDICO PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADO OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA RUA 
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MANOEL FERNANDES SAMPAIO, NA VILA 

PICHATELLI. Autoria: ANDRÉ ALBEJANTE MAZON. 

Indicação Nº 34/2019 - Assunto: INDICO PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADO OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA RUA 

JOSÉ SCOMPARIM, NO JARDIM PAULISTA. Autoria: 

ANDRÉ ALBEJANTE MAZON. Indicação Nº 35/2019 -  

Assunto: Indica-se ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal Carlos, para que seja feita manutenção no assento e 

também na estrutura do ponto de ônibus localizado no início 

da Rua Campo Grande, próximo ao Espaço Cidadão. Autoria: 

TIAGO CÉSAR COSTA. Indicação Nº 36/2019 - Assunto: 

INDICO AO EXMO. SENHOR PREFEITO MUNICIPAL, 

CARLOS NELSON BUENO, PARA QUE ATRAVÉS DA 

SECRETARIA COMPETENTE, EFETUE DEMARCAÇÃO 

DE SINALIZAÇÃO DE SOLO NAS RUAS DE TODO O 

DISTRITO DE MARTIM FRANCISCO.  Autoria: MOACIR 

GENUARIO. Indicação Nº 37/2019 - Assunto:  INDICO 

PARA QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE 

SEJA REALIZADO A LIMPEZA NOS TERRENOS 

INSTITUCIONAIS E ÁREAS VERDES DO SEAC. Autoria: 

LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 38/2019 -  

Assunto:  INDICO PARA QUE O DEPARTAMENTO 

COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADO ESTUDOS 

PARA CONSTRUÇÃO DE MURO NA PARTE DE TELA 

DA EMEB ANA ISABEL DA COSTA FERREIRA, NO 

SEAC. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 

39/2019 - Assunto: INDICO PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADO A LIMPEZA NA EMEB ANA ISABEL DA 

COSTA FERREIRA. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. 

Indicação Nº 40/2019 - Assunto: INDICO AO EXMO. 

SENHOR PREFEITO MUNICIPAL, CARLOS NELSON 

BUENO, REITERANDO A INDICAÇÃO Nº 1288/2018 

PARA QUE ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, 

EFETUE O RECAPEAMENTO ASFÁLTICO NA AVENIDA 

LUIZ PILLA, MARTIM FRANCISCO. Autoria: MOACIR 
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GENUARIO. Indicação Nº 41/2019 - Assunto: INDICO AO 

EXMO. SENHOR PREFEITO MUNICIPAL, CARLOS 

NELSON BUENO, POR INTERMÉDIO DA SECRETARIA 

COMPETENTE, QUE EFETUE MANUTENÇÃO 

ASFÁLTICA, REALIZANDO OPERAÇÃO TAPA-

BURACOS NA RUA EQUADOR, ESPECIALMENTE 

TAPAR O BURACO EXISTENTE NA ALTURA DO Nº 137 

NESTA RUA, NO BAIRRO VILA DIAS. Autoria: MOACIR 

GENUARIO. Indicação Nº 42/2019 - Assunto: INDICO 

PARA QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, 

REALIZE LIMPEZA NO PASSEIO PÚBLICO DA RUA 

NATAL MESTRINEL, NO BI CENTENÁRIO. Autoria: 

ANDRÉ ALBEJANTE MAZON. Indicação Nº 43/2019 -  

Assunto: Indica-se ao Excelentíssimo Senhor Prefeito, através 

da Secretaria competente que, providências a troca de 

lâmpadas queimadas na Rua Anilton Silva (antiga rua 31), em 

frente ao nº 349, Bairro Parque das Laranjeiras. Autoria: 

ANDRÉ ALBEJANTE MAZON. Indicação Nº 44/2019 -  

Assunto: Indica-se ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal Carlos Nelson Bueno por intermédio da Secretaria 

competente, para que seja feita a operação “Tapa Buraco” da 

Rua Paulo Antônio, Tucura. Autoria: TIAGO CÉSAR 

COSTA. Indicação Nº 45/2019 - Assunto: Indica-se ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal Carlos Nelson 

Bueno por intermédio da Secretaria competente, para que seja 

feita manutenção no poste de iluminação da Rua Senador José 

Bonifácio, nº 522, Centro. Autoria: TIAGO CÉSAR COSTA. 

Indicação Nº 46/2019 - Assunto: Indica-se ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal Carlos Nelson Bueno por 

intermédio da Secretaria competente, para que seja feita a 

verificação de vazamento de água na Rua Francisco Antônio 

Gonçalves, 111, Jardim Primavera. Autoria: TIAGO CÉSAR 

COSTA. Indicação Nº 48/2019 - Assunto: INDICA-SE AO 

EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL, ATRAVÉS DA SUA 

SECRETARIA COMPETENTE, ESTUDO PARA 

IMPLANTAÇÃO DE REDUTOR DE VELOCIDADE 

(LOMBADA), NA RUA 13 DE MAIO, NO CENTRO. 
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Autoria: SÔNIA REGINA RODRIGUES. Indicação Nº 

49/2019 - Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO 

MUNICIPAL CARLOS NELSON BUENO ATRAVÉS DA 

SECRETARIA COMPETENTE, MANUTENÇÃO NO 

PAVIMENTO ASFÁLTICO DA RUA ANIZABEL DEC 

COSTA, LOCALIZADO NO BAIRRO VILA SÃO JOSÉ.  

Autoria: JORGE SETOGUCHI. Indicação Nº 50/2019 -  

Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL 

CARLOS NELSON BUENO ATRAVÉS DA SECRETARIA 

COMPETENTE, MANUTENÇÃO NO PAVIMENTO 

ASFÁLTICO DA RUA DOS OPERÁRIOS, LOCALIZADO 

NO BAIRRO MIRANTE. Autoria: JORGE SETOGUCHI. 

Indicação Nº 51/2019 - Assunto: INDICO PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADO OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA 

RODOVIA EZIO MARIOTONI. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES. Indicação Nº 52/2019 -  Assunto: INDICO PARA 

QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADO OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA RUA 

QUARUP, NO MOGI MIRIM II. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES. Indicação Nº 53/2019 -  Assunto: INDICO PARA 

QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADO MANUTENÇÃO NO FORRO DO PSF DO 

HORTO VERGEL. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. 

Indicação Nº 54/2019 - Assunto: INDICO A SECRETARIA 

COMPETENTE A REALIZAÇÃO DE LIMPEZA DE 

BUEIRO LOCALIZADO NA RUA SARGENTO JOSÉ 

BENEDITO DOS SANTOS NO SEAC. Autoria: LUIS 

ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 55/2019 - Assunto:  

INDICO A SECRETARIA COMPETENTE A 

REALIZAÇÃO DE PODA DE ARVORE LOCALIZADA NA 

RUA MADRE AMANDA CASTRO JUNQUEIRA, NO 

MIRANTE. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação 

Nº 56/2019 - Assunto: INDICO A SECRETARIA 

COMPETENTE A REALIZAÇÃO DE DEDETIZAÇÃO NA 

ESCOLA E CRECHE DO CAIC DEVIDO A 

PROLIFERAÇÃO DE INSETOS. Autoria: LUIS ROBERTO 
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TAVARES. Indicação Nº 57/2019 - Assunto: INDICO A 

SECRETARIA COMPETENTE A REALIZAÇÃO DE 

SERVIÇO DE DESASSOREAMENTO NA PONTE RECÉM 

REFORMADA QUE DÁ ACESSO AO ASSENTAMENTO 

NO HORTO VERGEL. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES. Indicação Nº 58/2019 - Assunto: Indica-se ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal Carlos Nelson 

Bueno: providências visando a implantação de um CAPS 

Infanto/Juvenil, tendo em vista a crescente demanda de 

crianças e adolescentes com a necessidade de atendimento 

especializado. Autoria: MANOEL EDUARDO PEREIRA DA 

CRUZ PALOMINO. Indicação Nº 59/2019 - Assunto: Indica-

se ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, Carlos 

Nelson Bueno: providências para formalização de convênios 

e/ou parcerias com faculdades da região e com Clinicas 

Veterinárias do Município, garantindo-se o atendimento de 

todos os animais nas condições elencadas na lei que instituiu o 

Programa Bem-Estar Animal. Autoria: MANOEL EDUARDO 

PEREIRA DA CRUZ PALOMINO. Indicação Nº 61/2019 -  

Assunto: INDICO PARA QUE O DEPARTAMENTO 

COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADO OPERAÇÃO 

TAPA BURACOS NA RUA PATAXÓ, NO MOGI MIRIM 

II. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 

62/2019 - Assunto: INDICO PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADO OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA RUA 

CRAÔ, NO MOGI MIRIM II. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES. Indicação Nº 63/2019 -  Assunto: INDICO PARA 

QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADO OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA 

AVENIDA TUPI, NO MOGI MIRIM II. Autoria: LUIS 

ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 64/2019 -  Assunto: 

INDICO PARA QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, 

QUE SEJA REALIZADO OPERAÇÃO TAPA BURACOS 

NA RUA PROFESSOR FERREIRA LIMA, NO JARDIM 

SCOMPARIM. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. 

Indicação Nº 65/2019 -  Assunto: INDICO PARA QUE O 
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DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADO OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA RUA 

ANTÔNIO PIO BRITO, NO MIRIM GUAÇU. Autoria: LUIS 

ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 66/2019 - Assunto: 

INDICO PARA QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, 

QUE SEJA REALIZADO OPERAÇÃO TAPA BURACOS 

NA RUA ANTÔNIO DAVOLI, NO BAIRRO GARCEZ. 

Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 67/2019 

- Assunto: INDICO PARA QUE O DEPARTAMENTO 

COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADO LIMPEZA NA 

RUA ANTÔNIO DAVOLI, NO BAIRRO GARCEZ. Autoria: 

LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 68/2019 -  

Assunto: INDICO PARA QUE O DEPARTAMENTO 

COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADO LIMPEZA NOS 

ARREDORES DO PONTO DE ÔNIBUS LOCALIZADO AO 

LADO DA ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO MOGI 

MIRIM II. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação 

Nº 69/2019 - Assunto: INDICO PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADO LIMPEZA E MANUTENÇÃO NA PARTE 

BAIXA DO NIAS. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. 

Indicação Nº 70/2019 - Assunto: INDICO PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADO RECUPERAÇÃO NO MEIO FIO NA 

AVENIDA TAMOIOS, NO MOGI MIRIM II. Autoria: LUIS 

ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 71/2019 - Assunto: 

INDICO PARA QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, 

QUE SEJA REALIZADO RECUPERAÇÃO NO MEIO FIO 

NA RUA CLAUDIO DOS SANTOS, NO JARDIM 

EUROPA. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação 

Nº 72/2019 - Assunto: INDICO PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADO SUBSTITUIÇÃO DA LIXEIRA 

LOCALIZADA NA PRAÇA BARÃO DO RIO BRANCO, 

NO CENTRO. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. 

Indicação Nº 73/2019 -  Assunto: INDICO PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE SEJA 
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REALIZADO ESTUDOS OU PARCERIA PARA 

INSTALAÇÃO DE BICICLETÁRIOS NA REGIÃO 

CENTRAL DO MUNICÍPIO. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES. Indicação Nº 74/2019 -  Assunto: INDICO PARA 

QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADO RECUPERAÇÃO DO CAMPO E DA PISTA 

DE ATLETISMO LOCALIZADAS NA PARTE ALTA DO 

NIAS. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 

75/2019 - Assunto: INDICO PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADO ESTUDOS PARA IMPLANTAÇÃO DE 

SISTEMA DE DRENAGEM DE ÁGUAS PLUVIAIS NA 

RUA LINHA DA PENHA. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES, CRISTIANO GAIOTO. Indicação Nº 76/2019 -  

Assunto: Indica-se ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, Carlos Nelson Bueno, em decorrência das 

festividades em Comemoração aos 250 Anos da nossa Cidade: 

seja viabilizado HOMENAGEM ESPECIAL aos integrantes 

da Guarda Civil Municipal, Bombeiros, Conselho Tutelar, 

Policia Militar, Policia Civil, Tiro de Guerra e demais 

categorias e órgãos que integram a segurança e que zelem por 

direitos de toda nossa população sem exceção. Autoria: 

MANOEL EDUARDO PEREIRA DA CRUZ PALOMINO. 

Indicação Nº 77/2019 -  Assunto: Indica-se ao Excelentíssimo 

Prefeito Carlos Nelson Bueno, através da Secretaria de 

Segurança Pública: providências para viabilizar um carro de 

uso exclusivo para o retorno e intensificação da ronda escolar 

nos horários de entrada e saída dos alunos nas escolas do 

município. Autoria: MANOEL EDUARDO PEREIRA DA 

CRUZ PALOMINO. Indicação Nº 78/2019 -  Assunto: Indica-

se ao Prefeito Carlos Nelson Bueno, a implantação e 

instalação de cestos em todos os bueiros da cidade para coleta 

de lixos, conhecidos também por “bueiros inteligentes”, 

conforme medidas já adotadas em outros municípios. Autoria: 

MANOEL EDUARDO PEREIRA DA CRUZ PALOMINO. 

Indicação Nº 79/2019 - Assunto: Indica-se ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal Carlos Nelson Bueno: o retorno 
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das feiras semanais de doação dos animais que se encontram 

no Programa Bem-Estar Animal aptos a adoção.  Autoria: 

MANOEL EDUARDO PEREIRA DA CRUZ PALOMINO. 

Indicação Nº 80/2019 - Assunto: Indica-se ao Excelentíssimo 

Prefeito Carlos Nelson Bueno, através da Secretaria de 

Educação: providências para viabilizar Campanha Sobre a Lei 

Maria da Penha, nos moldes da Lei Estadual promulgada pelo 

Governador João Dória, na última quinta-feira. Autoria: 

MANOEL EDUARDO PEREIRA DA CRUZ PALOMINO. 

Indicação Nº 81/2019 -  Assunto: INDICO PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADO A LIMPEZA NOS TERRENOS 

INSTITUCIONAIS E ÁREAS VERDES DO JARDIM 

QUARTIERI. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. 

Indicação Nº 82/2019 -  Assunto: INDICO PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADO A LIMPEZA NAS MARGENS DA 

FERROVIA, SOBRETUDO AO FINAL DA RUA CONDE 

ALVARES PENTEADO, PRÓXIMO A PASSARELA. 

Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 83/2019 

- Assunto: INDICO A SECRETARIA COMPETENTE A 

REALIZAÇÃO DE PODA DE ARVORES LOCALIZADAS 

NA RUA LINHA DA PENHA, NO MIRANTE. Autoria: 

LUIS ROBERTO TAVARES, CRISTIANO GAIOTO. 

Indicação Nº 84/2019 - Assunto: INDICO A SECRETARIA 

COMPETENTE A REALIZAÇÃO DE LIMPEZA DE 

BUEIRO LOCALIZADO NA RUA LINHA DA PENHA, NO 

MIRANTE. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES, 

CRISTIANO GAIOTO. Indicação Nº 85/2019 - Assunto: 

INDICO PARA QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, 

QUE SEJA REALIZADO ESTUDOS PARA 

ESCORAMENTO OU ERRADICAÇÃO DE ESPÉCIE 

ARBÓREO COM ELEVADA INCLINAÇÃO PRÓXIMO A 

PORTARIA DO HORTO FLORESTAL. Autoria: LUIS 

ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 86/2019 - Assunto: 

INDICO PARA QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, 

QUE SEJA REALIZADO A SUBSTITUIÇÃO DE POSTES 
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DE ENERGIA COM GRAVES PROBLEMAS 

ESTRUTURAIS LOCALIZADOS NO HORTO 

FLORESTAL. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. 

Indicação Nº 87/2019 -  Assunto: INDICO PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADO MANUTENÇÃO NA REDE ELÉTRICA E 

ESTICAMENTO DE FIOS QUE ESTÃO CAINDO SOBRE 

AS ARVORES LOCALIZADAS NO HORTO FLORESTAL. 

Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 88/2019 

-  Assunto: INDICO PARA QUE O DEPARTAMENTO 

COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADO ESTUDOS 

PARA ERRADICAÇÃO DE ESPÉCIE ARBÓREA 

APARENTEMENTE SECA LOCALIZADA DO HORTO 

FLORESTAL. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. 

Indicação Nº 89/2019 - Assunto: SOLICITO AO SR. 

PREFEITO MUNICIPAL CARLOS NELSON BUENO 

ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, 

MANUTENÇÃO NO PAVIMENTO ASFÁLTICO DA RUA 

JOÃO MANTOVANI, LOCALIZADA NO BAIRRO 

JARDIM SANTA ANA. Autoria: JORGE SETOGUCHI. 

Indicação Nº 90/2019 -  Assunto: SOLICITO AO SR. 

PREFEITO MUNICIPAL CARLOS NELSON BUENO 

ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, 

INSTALAÇÃO DE OBSTÁCULOS QUE 

IMPOSSIBILITEM A PASSAGEM DE MOTOS E CARROS 

SOBRE A CALÇADA DA RUA KARAJÁ, LOCALIZADA 

NO BAIRRO VILA DIAS. Autoria: JORGE SETOGUCHI. 

Indicação Nº 91/2019 - Assunto: Considerando os inúmeros 

casos de aparecimento de bichos peçonhentos em residências. 

Indicamos ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 

Carlos Nelson Bueno, através da Secretaria competente, 

providências para: identificação e notificação de proprietário 

do terreno abaixo relacionado, visando a limpeza e retirada de 

entulho. Autoria: MANOEL EDUARDO PEREIRA DA 

CRUZ PALOMINO. Indicação Nº 92/2019 - Assunto: Indica-

se ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, Carlos 

Nelson Bueno, através da Subprefeitura de Martim Francisco: 
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providências para limpeza do rio que passa por baixo da 

Avenida Luiz Pilla, Martim Francisco, visando evitar novos 

transbordamento de água invadindo casas aos redores. 

Autoria: MANOEL EDUARDO PEREIRA DA CRUZ 

PALOMINO. Indicação Nº 94/2019 - Assunto: Indica-se ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal Carlos Nelson 

Bueno, através da Secretaria de Obras e Serviços/Limpeza 

Pública: providências para viabilizar com urgência a limpeza 

na Praça localizada entre a Rua Vereador Daniel Manara e a 

Rua Moisés Antônio Mazon, Parque da Imprensa. Autoria: 

MANOEL EDUARDO PEREIRA DA CRUZ PALOMINO. 

Indicação Nº 95/2019 - Assunto: Indica-se ao Excelentíssimo 

Prefeito, Carlos Nelson Bueno, através da Secretaria 

competente: estudos técnicos viabilizando a melhoria do 

trânsito na Rua Ministro da Cunha Canto, em frente ao n° 550, 

esquina com a Rua Joaquim da Silveira Cintra, com 

implantação de faixa de pedestre, instalação de placas 

informativas de pare e demais sinalização de solo com 

urgência. Autoria: MANOEL EDUARDO PEREIRA DA 

CRUZ PALOMINO. Indicação Nº 96/2019 - Assunto: Indica-

se ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, Carlos 

Nelson Bueno, estudos e viabilidade de parceria com o 

Supermercado São Vicente, visando a limpeza e revitalização 

da Praça, localizada na Rua Madre Cândida Maria de 

Jesus/Fundos com o Supermercado. Autoria: MANOEL 

EDUARDO PEREIRA DA CRUZ PALOMINO. Indicação Nº 

97/2019 - Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO 

MUNICIPAL CARLOS NELSON BUENO ATRAVÉS DA 

SECRETARIA COMPETENTE, MANUTENÇÃO NO 

TELHADO DO PRÉDIO DO POSTO DE SAÚDE (PSF) 

PEDERNEIRAS.  Autoria: JORGE SETOGUCHI. Indicação 

Nº 98/2019 - Assunto: Solicito ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal, Carlos Nelson Bueno, através da Secretaria 

competente que, providencie a calçada na Rua: Sargento PM 

José Benedito dos Santos, antiga Rua 4, no Bairro Sehac, para 

acesso à Creche Municipal Michele Lucon. Autoria: 

ALEXANDRE CINTRA. Indicação Nº 99/2019 -  Assunto: 
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SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL CARLOS 

NELSON BUENO ATRAVÉS DA SECRETARIA 

COMPETENTE, MANUTENÇÃO NO TELHADO DO 

PRÉDIO DO VELÓRIO MUNICIPAL DE MOGI MIRIM.  

Autoria: JORGE SETOGUCHI. A seguir, o Senhor Presidente 

submeteu à apreciação e votação dos nobres Vereadores as 

seguintes MOÇÕES, endereçadas à Mesa (aprovadas pela 

Casa): Moção Nº 2/2019 - Assunto: MOÇÃO DE 

CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS AO MOGIMIRIANO 

PATRYCK LANZA DOS REIS PELA CONVOCAÇÃO 

PARA SELEÇÃO BRASILEIRA DE FUTEBOL SUB-15.  

Autoria: MOACIR GENUARIO. Moção Nº 3/2019 - Assunto: 

MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS À 

ASSOCIAÇÃO COMERCIAL E INDUSTRIAL DE MOGI 

MIRIM – ACIMM, PELO EXCELENTE TRABALHO 

DESENVOLVIDO E REALIZADO NAS DECORAÇÕES 

DAS FESTAS NATALINAS “UM DOCE NATAL” E 

ATRAÇÕES MUSICAIS (NATAL DE ATRAÇÕES) NA 

NOSSA CIDADE DE MOGI MIRIM EM 2018.  Autoria: 

MOACIR GENUARIO. Moção Nº 4/2019 - Assunto: 

MOÇÃO DE PESAR, COM UM MINUTO DE SILÊNCIO, 

PELO FALECIMENTO DO SENHOR JORGE LUIZ 

BUENO (DODI), OCORRIDO NO DIA 21 DE JANEIRO DE 

2019. Autoria: MOACIR GENUARIO. Moção Nº 5/2019 - 

Assunto: MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS 

PARA O MÚSICO MOGIMIRIANO RAPHAEL FERREIRA, 

INTEGRANTE DA BANDA DE HERMETO PASCOAL, 

PELA PREMIAÇÃO HISTÓRICA DA 19ª EDIÇÃO DO 

GRAMMY LATINO DE MELHOR ÁLBUM DE JAZZ 

LATINO Autoria: ALEXANDRE CINTRA. Moção Nº 6/2019 

- Assunto: MOÇÃO DE PESAR, COM UM MINUTO DE 

SILÊNCIO PELO FALECIMENTO DA SERVIDORA 

PÚBLICA SENHORA LUCIANA LOPES PEREIRA, 

OCORRIDO NO DIA 15.12.2018 Autoria: ALEXANDRE 

CINTRA. Moção Nº 7/2019 -  Assunto: MOÇÃO DE PESAR, 

COM UM MINUTO DE SILÊNCIO PELO FALECIMENTO 

DA SERVIDORA PÚBLICA SENHORA SANDRA STELLA 
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GASPARINI DE FARIA, OCORRIDO NO DIA 31.12.2018. 

Autoria: ALEXANDRE CINTRA. Moção Nº 8/2019 -  

Assunto: MOÇÃO DE PESAR, COM UM MINUTO DE 

SILÊNCIO PELO FALECIMENTO DO SENHOR 

WALDOMIRO MENDES DE SOUZA, OCORRIDO DIA 

15.01.2019. Autoria: ALEXANDRE CINTRA. Moção Nº 

9/2019 - Assunto: MOÇÃO DE PESAR, COM UM MINUTO 

DE SILÊNCIO PELO FALECIMENTO DO SENHOR 

WILSON PEREIRA CAMPOS, OCORRIDO DIA 14.01.2019 

Autoria: ALEXANDRE CINTRA. A seguir, o Sr. Presidente 

colocou à disposição dos Srs. Vereadores a seguinte 

CORRESPONDÊNCIA: Ofício Circular nº 02/2018, datado 

de 12 de dezembro de 2018, subscrito pelo Sr. Milton 

Custódio, Presidente da Câmara Municipal de Tuiuti, 

“informando a nova composição da Mesa Diretiva, daquela 

Edilidade, para o biênio 2019/2020”; (arquive-se); Ofício nº 

522/2018, datado de 9 de novembro de 2018, subscrito pelo 

Dr. André Luiz Brandão, 1º Promotor de Justiça de Mogi 

Mirim, “respondendo à Moção nº 399/2018, desta Edilidade”; 

(arquive-se, após dar ciência ao Vereador Tiago César Costa); 

Ofícios nºs. 1699, 1700, 1701, 1702, 1703, 1704, 1705, 1706, 

1707, 1708, 1709, 1710, 1711, 1712, 1713, 1714, 1715, 1716, 

1717, 1718, 1719, 1720, 1721, 1722, 1723, 1724, 1725, 1726, 

1727, 1728, 1729, 1730, 1731’’, 1732, 1733, 1734, 1735, 

1736, 1737, 1738, 1739, 1740, 1741, 1742, 1743, 1744, 1745, 

1746, 1747, 1748, 1749, 1750, 1751, 1752, 001, 002, 003, 

004, 005, 006, 007, 008, 009, 010, 011, 012, 013, 014, 015, 

016, 017, 018, 019, 020, 021, 022, 023, 024, 026, 028, 029, 

030, 031, 033, 034, 035, 036, 037, 038, 040, 041, 042, 043, 

044, 045, 046, 048, 049, 050, 051, 052, 053, 062, 025, 027, 

032, 047, 054, 055, 056, 057, 058, 059, 060, 061, 063, 064, 

065, 066, 067, 068, 069, 070, 071, 072, 073, 074, 075, 076, 

077, 078, 079, 080, 081, 082, 083, 084, 085, 086, 087, 088, 

089, 090, 091, 092, 093, 094, 095, 096, 097, 098, 099, 100, 

101, 102, 103, 104, 105, 106, 107, 108, 109, 110, 111, 112, 

113, 114, 115, 116, 117, 118, 119, 120, datados de 18, 19 e 21 

de dezembro de 2018 e 03, 04, 08, 11, 14, 18, 21, 22, 25, 28 
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de janeiro de 2019, todos subscritos pelo Chefe de Gabinete 

do Prefeito Municipal, José Augusto Francisco Urbini, 

respectivamente, respondendo a respeito da Indicação nº 

730/2017; Indicação nº 1230/2017; Indicação nº 1312/2017;  

Indicação nº 303/2017; Indicação nº 481/2017; Indicação nº 

551/2017; Indicação nº 707/2017; Indicação nº 368/2017; 

Indicação nº 1358/2017; Indicação nº 1445/2017; Indicação nº 

1526/2017; Indicação nº 1527/2017; Indicação nº 1530/2017; 

Indicação nº 1650/2017; Indicação nº 776/2017; 

Requerimento nº 405/2017; Indicação nº 1083/2017; 

Indicação nº 067/2018; Indicação nº 1181/2018; Indicação nº 

118/2018; Indicação nº 199/2018; Indicação nº 883/2018; 

Indicação nº 973/2018; Indicação nº 972/2018; Indicação nº 

997/2018; Indicação nº 1011/2018; Indicação nº 1055/2018; 

Indicação nº 1057/2018; Indicação nº 1145/2018; Indicação nº 

1171/2018; Indicação nº 1172/2018;  Indicação nº 216/2018; 

Indicação nº 283/2018; Indicação nº 284/2018; Indicação nº 

287/2018; Indicação nº 343/2018; Indicação nº 1033/2018; 

Indicação nº 1119/2018; Indicação nº 1157/2018; Indicação nº 

1229/2018; Indicação nº 1254/2018; Indicação nº 1255/2018; 

Indicação nº 1285/2018; Indicação nº 1323/2018; 

Requerimento n° 556/2018; Indicação nº 389/2018; 

Requerimento n° 278/2018; Indicação nº 1202/2018; 

Indicação nº 1123/2017; Indicação nº 1183/2018; 

Requerimento n° 516/2018; Indicação nº 1303/2018; 

Requerimento n° 540/2018; Indicação nº 1071/2017; 

Requerimento nº 550/2018; Indicação nº 1056/2018; 

Indicação nº 1063/2018; Indicação nº 1170/2018; Indicação nº 

1173/2018; Indicação nº 376/2017; Indicação nº 161/2018; 

Indicação nº 230/2018; Requerimento nº 463/2018; Indicação 

nº 1426/2017; Indicação nº 1633/2017; Requerimento nº 

193/2018; Indicação nº 1310/2018; Indicação nº 1253/2018; 

Indicação nº 1277/2018; Indicação nº 1282/2018; 

Requerimento nº 545/2018; Requerimento nº 546/2018; 

Requerimento nº 360/2018; Requerimento nº 542/2018; 

Indicação nº 102/2018; Requerimento nº 238/2018; Indicação 

nº 720/2018; Indicação nº 471/2018; Requerimento n° 
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213/2018; Indicação nº 633/2018; Indicação nº 634/2018; 

Indicação nº 635/2018; Indicação nº 638/2018; Requerimento 

n° 246/2018; Requerimento n° 247/2018; Indicação nº 

697/2018; Indicação nº 770/2018; Indicação nº 685/2018; 

Indicação nº 6880/2018; Indicação nº 694/2018; Indicação nº 

820/2018; Indicação nº 1143/2018; Indicação nº 1224/2018; 

Indicação nº 1209/2018; Requerimento nº 462/2018; 

Requerimento nº 279/2018; Indicação nº 565/2018; Indicação 

nº 690/2018; Indicação nº 714/2018; Indicação nº 915/2018; 

Requerimento nº 518/2018; Requerimento nº 487/2018; 

Indicação nº 349/2018; Indicação nº 601/2018; Indicação nº 

636/2018; Indicação nº 390/2018; Indicação nº 1239/2018; 

Indicação nº 686/2018; Indicação nº 089/2017;  Indicação nº 

1375/2017; Requerimento n° 614/2017; Indicação nº 

642/2017; Requerimento n° 358/2018; Indicação nº 

1256/2018; Indicação nº 1320/2018; Indicação nº 1324/2018; 

Requerimento n° 537/2018; Indicação nº 645/2018; Indicação 

nº 407/2018; Indicação nº 976/2018; Indicação nº 918/2018; 

Indicação nº 1024/2018; Indicação nº 1062/2018; Indicação nº 

1008/2018;  Indicação nº 1300/2018; Indicação nº 1309/2018; 

Indicação nº 1322/2018; Indicação nº 749/2018; Indicação nº 

1147/2018; Requerimento nº 488/2018; Requerimento nº 

544/2018; Indicação nº 048/2017; Requerimento nº 684/2018; 

Indicação nº 608/2018; Indicação nº 715/2018; Requerimento 

nº 454/2018; Requerimento nº 489/2018; Indicação nº 

1210/2018; Indicação nº 709/2018; Indicação nº 1461/2017; 

Indicação nº 266/2017; Indicação nº 740/2017; Indicação nº 

532/2017; Indicação nº 270/2017; Indicação nº 271/2017; 

Indicação nº 272/2017; Requerimento nº 254/2017; Indicação 

nº 799/2017; Indicação nº 328/2017; Indicação nº 070/2017; 

Indicação nº 700/2017; Indicação nº 076/2017; Requerimento 

nº 050/2017; Requerimento nº 054/2017; Indicação nº 

553/2018; Requerimento nº 349/2018; Indicação nº 

1177/2018; Indicação nº 750/2018; Indicação nº 1262/2018; 

Indicação nº 1268/2018; Indicação nº 370/2018; 

Requerimento nº 027/2017; Requerimento nº 556/2017; 

Requerimento nº 375/2017; Indicação nº 1370/2017; 



  

                                             

                                           CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM 
                                          Estado de São Paulo 

 

 

28 

Requerimento nº 444/2017; Requerimento nº 446/2017; 

Indicação nº 1398/2017; Requerimento nº 618/2017; 

Indicação nº 593/2017; Indicação nº 1238/2018, desta 

Edilidade; (arquive-se, após dar ciência aos Senhores 

Vereadores interessados); Ofícios nºs 01 e 02/2019, datados 

de 31 de janeiro de 2019, subscritos pelo Sr. Prefeito de Mogi 

Mirim, Carlos Nelson Bueno, respectivamente, “convidando o 

Presidente da Câmara, para compor a Comissão Especial dos 

250 de Mogi Mirim/2019 e comunicando que o indicado, para 

Líder de Governo, na Câmara, foi o Vereador Orivaldo 

Aparecido Magalhães, e o vice-líder foi o Vereador Gérson 

Luiz Rossi Júnior”;(arquive-se); Ofício nº 1109/2018, datado 

de 10 de dezembro de 2018, subscrito pela Sra. Regina Navas 

Santos, Dirigente Regional de Ensino, “respondendo ao Ofício 

nº 450/2018, que encaminhou o Requerimento nº 523/2018, 

desta Edilidade”; (arquive-se, após dar ciência ao Vereador 

Luís Roberto Tavares); Ofício nº 413/2018, datado de 13 de 

dezembro de 2018, subscrito pelo senhor Milton Bonatti, 

Provedor da Santa Casa de Mogi Mirim, “respondendo ao 

Ofício nº 448/2018, desta Edilidade”; (arquive-se, após dar 

ciência ao Vereador Luís Roberto Tavares); Ofício s/nº, 

datado de 14 de janeiro de 2019, subscrito pelo senhor 

Éderson Ferreira, Gerente de Relacionamento do Banco do 

Brasil, “comunicando a liberação de recursos financeiros”; 

(arquive-se); Ofícios nºs. 942 e 970/2018, datados de 19 de 

novembro e 06 de dezembro de 2018, subscritos pelo Sr. 

Márcio Antônio de Paula Capato, Gerência Executiva e 

Negocial da Caixa Econômica Federal, “informando sobre 

contrato de financiamento, celebrado com a CEF, sob nº 

0500.498-03/2018, e comunicando a liberação de recursos 

financeiros”; (arquive-se). Posto isto, a sessão foi suspensa às 

19h21, para cumprimento do disposto no Requerimento nº 

489/2018, aprovado, em 1º de novembro de 2018, de 

iniciativa do Vereador Gérson Luiz Rossi Júnior, que 

solicitou homenagem, em comemoração aos 100 anos da EE 

Oscar Rodrigues Alves. Cumprida dita providência, a sessão 

foi reaberta, às 20 horas, e não havendo mais proposituras, ou 
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quaisquer outros documentos, para serem levados ao 

conhecimento do Plenário, o Sr. Presidente facultou o uso da 

palavra no “Expediente”, anunciando os oradores inscritos, 

conforme § 6º, do Artigo 111, do Regimento Interno. 

Inicialmente, fez uso da palavra o Vereador Alexandre Cintra. 

De início, ele cumprimentou os pares, pelo retorno aos 

trabalhos legislativos, especialmente, ao novel presidente, 

Vereador Manoel Palomino, a quem desejou sucesso, na 

condução do biênio. Ato contínuo, registrou o lançamento da 

Comissão Organizadora dos Festejos relativos aos 250 anos de 

fundação de Mogi Mirim, a serem completos, em 22 de 

outubro de 2019, evento este, que teve lugar, na Estação 

Educação. Disse-se feliz, pela criação da comissão e pela 

escolha dos membros componentes, representantes de todos os 

setores da cidade, principalmente, da educação e da cultura, 

porque tal data não poderia passar, “em branco”. 

Cumprimentou o Vereador Gérson Luiz Rossi Junior, pela 

iniciativa da homenagem à EE Rodrigues Alves. Solicitou, 

que a Câmara Municipal se programasse e promovesse 

também, ações em comemoração aos duzentos e cinquenta 

anos da cidade, buscando assim, a valorização histórica e 

cultural do município, ele, próprio, desejava contribuir e 

muito, incansavelmente, pois se tratava de uma festa, 

celebrando desde 1769 até 2019. Igualmente, incomodava-o a 

ausência de um museu, em pleno funcionamento, com seu 

acervo histórico, arqueológico e cultural à disposição da 

população. Frisou que não ter um museu, na cidade, que iria 

completar duzentos e cinquenta anos, era um crime, e, por fim, 

explicou, que museus, atualmente, eram espaços interativos e 

que ele iria trabalhar acerca disso. O Presidente Manoel 

Palomino respondeu ao vereador, citando o Ofício nº 1/2019, 

do Prefeito Municipal, o qual convidava a Câmara à 

participação, na Comissão dos Festejos dos 250 Anos, 

mediante a indicação de dois nomes, e esclareceu, que um 

desses nomes seria, desde já, o do Vereador Alexandre Cintra. 

O próximo orador foi o Vereador André Albejante Mazon. Ele 

afirmou, que tinha muitos assuntos acumulados, para tratar, 
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haja vista o longo recesso legislativo, mas iniciaria o discurso, 

abordando a questão da EE Sinhazinha. Narrou, que o 

Ministério Público – MP emitira decisão, em cima de 

denúncia, que tinha sido feita, pelos Vereadores Tiago, 

Moacir e ele próprio, orador, acerca das péssimas condições 

da escola, levando o MP a cobrar providências, por parte do 

prefeito, para soluções imediatas, na escola, e ainda, 

determinando, que a administração não mais utilizasse as salas 

de aula, as quais estavam prejudicadas, e que, na data, numa 

reunião, na EE Sinhazinha, com os pais de alunos e membros 

da Secretaria Municipal de Educação, havia sido veiculado, 

pelos membros da Secretaria de Educação, que os vereadores 

tinham feito “politicagem”, utilizando-se da questão da EE 

Sinhazinha. Explicou que, pelo contrário, o assunto tinha 

surgido, em 2017, trazido pelo Vereador Geraldo Bertanha; 

que, na última sessão, de 2017, tinha sido proposto ao 

prefeito, para que aproveitasse o período das férias escolares, 

para efetuar a reforma, na escola, mas as férias tinham se 

passado e o prefeito não fizera a reforma, na verdade, tinham 

se passado dois períodos de férias, em 2018, e, até agora, o 

prefeito nada tinha feito, portanto, agradava ao prefeito dizer, 

que vereador era quem fazia politicagem, mas fato era, que os 

alunos estavam, em aulas, e a água entrava, na sala de aulas, 

como se fosse um rio, e faltava aos alunos também, um 

laboratório de informática, e que, o prefeito dizia não ter 

dinheiro, para a reforma da escola, mas tinha comunicado, no 

final do ano passado, que estava encerrando o exercício, com 

cinco milhões de reais, em caixa. Na sequência, fez uso da 

palavra o Vereador Cinoê Duzo. Ele falou sobre o assunto da 

educação, elogiou a homenagem feita à EE Oscar Rodrigues 

Alves, com mais de cem anos, e afirmou que, se, naquela 

época, tinha sido alugado um prédio, a fim de valorizar a 

educação, ora, isso sim é que tinha sido exemplo de gestão; 

que o prefeito dizia não ter dinheiro, em caixa, mas vivia 

alugando prédios, o mais recente deles, o “castelinho de 

cristal”, na Avenida Oriovaldo Silveira Franco, para abrigar o 

setor de planejamento, sob a desculpa da segurança dos 
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funcionários, pois o antigo prédio do departamento oferecia 

riscos, logo, o vereador não entendia como era possível não 

ter dinheiro para educação e outras prioridades, e ter dinheiro 

para alugar prédios desnecessários; que ele deveria seguir o 

exemplo da EE Rodrigues Alves e priorizar a educação, pois 

somente depois que o Brasil desse prioridade à educação, o 

país começaria a melhorar; que não se deveria armar o 

cidadão, mas dar a ele a educação, armá-lo de sabedoria, 

conhecimento e informações verdadeiras, munir a população 

através da educação, base de tudo; que o prédio da EE 

Sinhazinha estava oferecendo risco às crianças, risco visível, o 

vereador sugeria que o prefeito gastasse dinheiro, com o 

aluguel de uma casa, a fim de abrigar os alunos da EE 

Sinhazinha, pois, se os funcionários do planejamento estavam 

sob risco, no prédio antigo, maior risco corriam as crianças, 

funcionários e professores da escola Dona Sinhazinha. Por 

fim, parabenizou o novel presidente e aos demais membros da 

Mesa, pela assunção ao cargo. O próximo orador foi o 

Vereador Cristiano Gaioto. De início, o vereador parabenizou 

o Presidente, pela assunção ao cargo, e desejou um profícuo 

biênio, na condução da presidência, que ele contasse com o 

suporte da Mesa. Depois, versou acerca da falta de água, que 

se dera, nos bairros, no final do ano. Explicou, que, sobre isso, 

tinha se reunido com os vereadores Manoel Palomino e Luís 

Roberto e eles tinham ido até o Gabinete do Prefeito, ao 

SAAE e à captação de águas; que, na cidade, haviam dois 

lugares, onde a água acabava mais rápido e demorava mais 

para chegar: a zona norte e no alto do Mirante, que abastecia o 

Parque das Laranjeiras; que o SAAE deveria ter previsto uma 

manutenção de bomba, durante o inverno, mas fizera, no 

verão, a manutenção da bomba titular e da bomba reserva, que 

produzia 50 mil litros de água a menos, levando à falta de 

água, diante das temperaturas elevadíssima, que a zona norte, 

certamente, precisava de mais um reservatório, e que, 

atualmente, havia um reservatório, na Praça Catarino 

Marangoni, e outro, no Jardim Paulista, insuficientes assim, 

para distribuição de água, para toda a zona norte. Falou ainda, 
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sobre a equoterapia, comunicando, que a terapia estava 

estacionada, que uma primeira licitação, para contratação de 

empresas, não tinha obtido êxito, todavia, e que, outra 

licitação tinha sido convocada, para 11 de fevereiro, porque o 

tratamento especifico estava fazendo muita falta às crianças de 

Mogi Mirim. Como último assunto, trouxe a problemática das 

árvores, plantadas no centro da cidade. Falou que já tinha feito 

audiência pública, no passado, acerca do assunto, porque as 

árvores estavam condenadas, poderiam cair a qualquer 

momento, e ele cobrava o Secretário de Meio Ambiente, Ivair 

Biazotto, para que tomasse providências; que o Vereador 

Manoel e ele, orador, tinham feito requerimento, em 2017, 

para confecção de laudo às árvores do Jardim Longatto, e 

depois da conclusão do laudo, soubera-se, que 20% das 

árvores estavam comprometidas, as quais tinham sido 

erradicadas, assim como, ocorrera também, com duas árvores, 

localizadas na Praça Tiradentes, logo, ele não entendia, por 

que nada era feito acerca das árvores da Praça São José e da 

Praça Floriano Peixoto; que, no dia anterior, sob forte chuva, 

metade de uma árvore tinha caído, na Praça Floriano Peixoto, 

que estas eram coisas, as quais poderiam ser prevenidas e que, 

ele cobrava o Secretário de Meio Ambiente, Ivair Biazzotto, 

para providências urgentes, antes que “alguém morresse, pela 

queda de uma árvore”. O próximo orador foi o Vereador 

Geraldo Vicente Bertanha. Ele desejou um ano produtivo a 

todos. Ressaltou os requerimentos, os quais tinha apresentado, 

o primeiro, sobre a coleta de lixo, em Mogi Mirim. Sublinhou 

que, em 2018, a Construrban, empresa concessionária do 

serviço de coleta de lixo, tinha sido notificada, pela prefeitura, 

por treze vezes, e o vereador perguntava, então, quando seria 

tomada uma atitude, porque a população mogimiriana ficava 

sempre apreensiva, principalmente, quando se aproximava a 

data de pagamento dos colaboradores da Construrban, haja 

vista que a empresa não cumpria com os pagamentos e os 

trabalhadores optavam pela greve; que este era o problema da 

empresa, que não cumpria com suas obrigações e, quando isso 

acontecia, ele recebia inúmeras reclamações, no seu programa 
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de rádio, e, ainda por cima, o lixo ficava acumulado, nas ruas, 

não se dava conta do serviço e as ruas ficavam sujas; que o 

secretário responsável precisava prestar esclarecimentos à 

população e, por isso, ele agradecia aprovação do 

requerimento, através do qual ele convocava o secretário José 

Paulo a comparecer, na Câmara, para prestar esclarecimentos 

sobre a coleta de lixo, e que, até agora, no terceiro ano da 

administração, ainda não se fixara um calendário de coleta de 

galhos e entulhos. O segundo requerimento tinha sido 

direcionado à Secretaria de Saúde, para que os responsáveis 

informassem à Casa e à população acerca dos números das 

listas, das informações atualizadas sobre quais as listas de 

esperas - consultas, exames, cirurgias e outros procedimentos 

- existentes na Secretaria de Saúde, porque o andamento da 

lista “estava a passo de tartaruga”, as pessoas ficavam 

esperando por seis meses, até um ano, por exames e, depois, 

ainda mais tempo, para suas cirurgias. O próximo orador foi o 

Vereador Gérson Luiz Rossi Júnior. Ele destacou alguns 

requerimentos, os quais tinha apresentado, na data. O 

primeiro, o Requerimento nº 36/2019, pelo qual encaminhou, 

ao prefeito municipal, abaixo-assinado dos moradores do 

Parque das Laranjeiras e adjacências, na zona leste, 

encabeçado por Dona Nancy, solicitando intervenção do 

Poder Público, junto à empresa responsável, pelo transporte 

coletivo público municipal urbano, com objetivo de aumentar 

as linhas e horários de ônibus, em especial, a linha um, ligação 

entre bairro e Unidade de Pronto Atendimento - UPA. 

Lembrou, que, quando da transição do transporte, para a UPA, 

a empresa havia se comprometido a colocar mais linhas, em 

circulação, a fim de facilitar o acesso dos moradores, e que, no 

final de 2018, algumas modificações tinham sido 

implementadas, com a diminuição de linhas, todavia, as 

mudanças não tinham sido sequer divulgadas, pelo setor do 

trânsito, pegando os usuários de surpresa. O segundo, 

Requerimento nº 38/2019, reiterava pedido de informações ao 

Poder Executivo, sobre a possibilidade de unificação dos 

cargos administrativos, com equiparação salarial, pertencentes 
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à estrutura administrativa municipal, já solicitada, via 

Requerimento n.º 169/2017, como item da pauta do dissídio 

coletivo, do exercício de 2019. Explicou, que se tratavam de 

vários cargos diferentes, os quais apresentavam a mesma 

função, ferindo assim, o Princípio de Isonomia; que as 

nomenclaturas e valores diferenciados não se justificavam 

mais; que havia um pleito de equiparação salarial também, por 

parte dos funcionários, e uma situação de limite, em Folha de 

Pagamento, que haviam medidas preventivas a serem feitas, 

desde logo, porque, no futuro, as ações trabalhistas e 

consequentes precatórios trariam grande peso ao município, e 

que, aproximava-se o dissídio dos funcionários públicos e ele 

pedia atenção do Secretário de Administração, Mauro Nunes, 

e ao prefeito, porque o requerimento vinha como algo 

corretivo e não de valorização de qualquer setor. O próximo 

orador foi o Vereador Jorge Setoguchi. De início, ele 

parabenizou o novel presidente, pela assunção, ao cargo, à 

toda a Mesa e se colocou à disposição. Depois, esclareceu 

acerca dos requerimentos, os quais tinha a presentado. Citou o 

Requerimento nº 51/2019, ao Sr. Prefeito Municipal Carlos 

Nelson Bueno, buscando informações sobre o processo de 

contratação de empresa, para coletar imagens das estradas 

rurais do município de Mogi Mirim, objetivando a inclusão, 

no Google Street View, uma sugestão que tinha sido dada pelo 

Conselho de Segurança – CONSEG e pelo Conselho Rural, 

visando melhorar a segurança, na zona rural, pois o Google 

permitiria rápida localização de propriedades e pontos 

específicos, na zona rural, e a previsão de contratação, seria 

para janeiro de 2019, mas ainda não se efetivara. Também, o 

Requerimento nº 52/2019, solicitando informações e projetos 

de construção de calçada, para pedestres, na Avenida 

Professor Adib Chaib, no Bairro Pichatelli, altura do Centro 

de Educação e Integração Social, Benjamim Quintino da Silva 

– CEBE, objetivando proteção aos alunos e demais 

transeuntes. O próximo orador foi o Vereador Luís Roberto 

Tavares. Ele falou sobre um “assunto muito delicado”, para a 

cidade toda, que era a falta d’água. Eexplicou, que haviam três 
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estágios, até que a água chegasse à torneira do cidadão: a 

captação, o tratamento e o fornecimento, logo, eram etapas 

diferenciadas; que os Vereador Manoel, Cristiano e ele, 

orador, tinham estado, no local da captação, e o simples fato 

da troca de uma bomba, que captava 400 mil litros 

água/segundo, pela reserva, que captava 350 mil 

litros/segundo, tinha gerado a falta de água, pois o consumo 

fora maior, que a captação, nos dias de intenso calor; que ele 

era contrário à concessão do SAAE, mas, realidade era, que o 

SAAE precisava de investimentos, para atualizar sua captação, 

o tratamento e o fornecimento d’água, haja vista que a 

paralisação da captação, por apenas duas horas, tinha levado 

os dezenove reservatórios a ficarem “no vermelho”, fato este, 

que tinha ocorrido, novamente, na data, pela manhã; que o 

reservatório da Praça Catarino Marangoni estava “no 

vermelho”, e ele elevava o fluxo de água, para a parte alta da 

zona norte, logo, as duas caixas de água do Jardim Paulista 

estavam também, “no vermelho”, ou seja, abaixo de 15% de 

reserva, que, todas às vezes, que faltasse energia, a cidade 

passaria pelo caos, e que, ele iria à Elektro também, porque 

demorava a atender o SAAE, ele iria denunciar a Elektro à 

Agência Nacional de Energia – ANEEL, porque Mogi Mirim 

estava passando, por dificuldades, justamente, pela ausência 

de um trabalho da Elektro, o qual deveria ser de socorro 

imediato à crise, todavia, não estava acontecendo. Ato 

contínuo, o Senhor Presidente da Câmara, Vereador Manoel 

Eduardo Pereira da Cruz Palomino, solicitou ao 1º Vice-

Presidente, Vereador Geraldo Vicente Bertanha, que ocupasse 

a direção dos trabalhos. O Senhor 1º Vice-Presidente ocupou a 

direção da Mesa e facultou o uso da palavra ao Vereador 

Manoel Eduardo Pereira da Cruz Palomino. Ele cumprimentou 

a todos e agradeceu a Deus, por tê-lo conduzido à Presidência 

da Casa, bem como, agradeceu a todos os Vereadores, os 

quais lhe tinham confiado seus votos e destacou, que tinha 

assumido a Presidência da Câmara, com muita 

responsabilidade, estava se dedicando, de corpo e alma, a 

tomar conhecimento de todos os problemas, pendências e 
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necessidades, as quais não se podiam “empurrar mais”; que, 

entre os problemas e pendências, os quais demandavam ações 

imediatas, estava a reforma do prédio da Câmara, e, logo no 

dia 02 de janeiro último, ele tinha se deparado, com uma 

situação complicada, porque tinha analisado o contrato e 

verificado, que muitos relatórios do engenheiro responsável já 

apontavam a morosidade excessiva da obra; que, diante disso, 

na primeira semana de trabalho, ele tinha notificado, por duas 

vezes, a empresa, e, em 15 dias, já eram três notificações 

aplicadas, podendo, inclusive, ele ensejar a rescisão 

contratual; que, graças a Deus, as notificações tinham surtido 

efeito e, agora, a obra começara a andar, todavia, mesmo 

assim, na semana passada, ele tinha solicitado relatório 

pormenorizado dos gestores do contrato, do engenheiro 

responsável e do Procurador Jurídico da Câmara, para que ele 

pudesse verificar o cumprimento da obra, dentro do prazo 

contratual estabelecido; que outra necessidade, a qual ele tinha 

se deparado, era a da reforma administrativa, a qual, desde a 

primeira semana de janeiro, vinha sendo executada, com muita 

eficiência, pela USP – Autarquia Estadual, entidade pública, 

através de um convênio, que tinha sido firmado, no ano 

passado, sendo a reforma supervisionada, pelo Prof. Dr. Raul 

Miguel Freitas de Oliveira, pessoa, que vinha auxiliando a 

Câmara, semanalmente; que, diante da peculiaridade da Casa 

de Leis, ele tinha solicitado ao doutor Raul, o auxiliasse 

também, no projeto de criação de cargos efetivos, para 

abertura de futuro concurso público, em caráter urgente, de 

modo a não atrapalhar os estudos, que estavam sendo 

realizados, para a devida reforma administrativa; que ele 

estava feliz, porque o projeto tinha sido lido, na data, e ele 

tinha certeza, que as comissões fariam um trâmite rápido e 

logo seria possível votá-lo, para que a Câmara pudesse 

contratar novos funcionários efetivos, haja vista que a 

secretaria da Câmara contava com apenas uma servidora, a 

qual se aposentaria, no primeiro semestre, possuía férias 

prêmio a serem tiradas, bem como, a Oficial Legislativo, que 

cuidava das atas das sessões, que a Casa tinha chegado numa 
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situação impossível de se “empurrar”, como tinha sido feito, 

até a data, e já não existia um quadro suficiente de efetivos e, 

para agravar ainda mais a situação, quatro servidoras se 

aposentariam, no primeiro semestre, de 2019, e que, ele pedia, 

desde logo, a atenção de todos, para análise do projeto de 

cargos, a fim de que fosse possível colocar a matéria, em 

votação, o quanto antes. Novamente, na condução dos 

trabalhos, o Presidente facultou o uso da palavra ao Vereador 

Marcos Antônio Franco. Ele cumprimentou a todos e 

agradeceu aos vereadores, os quais tinham nele confiado e 

depositado seus votos, quando da eleição da presidência da 

Câmara. Desejou um bom trabalho, ao Vereador Manoel 

Palomino e se colocou à disposição. Depois, falou sobre a 

situação, na saúde pública municipal. Explicou que ele era 

motorista, da Secretaria Municipal de Saúde; que ele tinha 

sido chamado, para buscar uma senhora, na zona rural, a fim 

de transportá-la, até a consulta; que ele tinha ido, às 2 horas, 

na madrugada, passara por grande dificuldade, na estrada 

rural, a qual não tinha condições de tráfego, e ele se lembrara, 

então, da máquina patrol, da Prefeitura, que tinha sido 

roubada, no ano passado, e não tinha seguro; que ele fora 

obrigado a ligar, para a paciente, perguntando-lhe, se na 

propriedade rural tinha um trator, para desatolar a van; que, na 

estrada, tinha se formado um “piscinão”, idêntico, ao que se 

formava também, na Estrada do Vergel, que, novamente, na 

madrugada, ele fora buscar outro paciente, este, no Parque das 

Laranjeiras, e não tinha conseguido chegar até a casa do 

morador, e que, ele pedia, portanto, à administração 

municipal, que alugasse uma máquina, em caráter 

emergencial, para sanar tais questões de tráfego, em locais de 

terra. O Vereador cobrou os vereadores, os quais tinham 

anunciado a conquista de ambulâncias e duas Vans, para a 

cidade, porque os veículos ainda não tinham chegado, no 

município. Convidou qualquer vereador, para que buscasse 

verbas também, visando aquisição de um veículo, tipo Jipe, 

para a área da saúde. Lembrou, ao prefeito, que se 

preocupasse mais com o povo de Mogi Mirim, porque ele, 
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orador, enquanto funcionário público, estava observando o 

início “dos cargos comissionados e FGs da vida”, então, não 

viesse o prefeito lhe dizer, depois, que não havia dinheiro, no 

cofre, porque “dinheiro para novos comissionados e para 

concessão de FGs o prefeito tinha e bastante”. A próxima 

oradora foi a Vereadora Maria Helena Scudeler de Barros. Ela 

cumprimentou a Mesa, pelo início dos trabalhos legislativos, e 

desejou um profícuo biênio de trabalho a todos. Sobre uma 

questão do funcionalismo da Câmara, a vereadora desejou, 

que o presidente não se esquecesse da situação de uma 

servidora, a qual estava passando, por muitas dificuldades, 

porque, conforme lhe fora dito, a servidora já alcançara o 

direito à aposentadoria, todavia, tinha que permanecer, na 

Casa, trabalhando, até os setenta e cinco anos, e a própria 

vereadora tinha lido a nota técnica do procurador, logo, 

tratava-se da funcionária Liliana, que estava angustiada e se 

sentindo abandonada. Salientou outro assunto, sobre o qual a 

Câmara deveria se debruçar, justamente, o assunto dos 

próprios públicos, localizados, na Avenida Santo Antônio, os 

quais tinham sido construídos, nos anos 60, dentre esses, o 

prédio do antigo posto de saúde. Narrou o histórico do prédio, 

construído, à época do governo de Carvalho Pinto. Afirmou, 

que o povo, residente no entorno do prédio, não aguentava 

mais, pois eram constantes os bichos, o mal cheio etc.; que ela 

tinha conversado com o Valter Polettini, membro do Centro 

de Memória - CEDOCH, e desejava registrar audiência 

pública sobre o assunto daquele prédio; que o MP estava 

acompanhando o assunto, de perto, e a Câmara precisava se 

envolver, pois havia característica histórica, quando se falava 

dos três prédios, da era modernista, situados na Avenida Santo 

Antônio; que não havia recursos financeiros, todavia,  algo 

precisava ser feito, para solução da situação, ou se fechava o 

prédio, ou o submetessem à dedetização, pois ela também não 

queria que o prédio servisse de “puxadinho”, para o Centro 

Cultural, discordava desse plano, e que, por fim, ela pedia a 

cooperação de todos, para solução da problemática. O 

Presidente Manoel Palomino respondeu à Vereadora Maria 
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Helena, aclarando o caso da servidora mencionada. 

Esclareceu-lhe, que tinha tomado o caso, como prioridade; 

que o Tribunal de Contas – TC tinha retornado atividades, em 

14 de janeiro último, e ele conseguira marcar uma reunião, 

diretamente, com o Conselheiro Dimas Ramalho, na sede do 

Tribunal, em São Paulo; que a problemática – o regime 

estatutário – era algo, que outros presidentes poderiam ter 

resolvido, todavia, não tinham resolvido, e ele tomara a 

questão, como prioridade; que tinha sido muito difícil a ele 

indeferir, suspendendo, temporariamente, qualquer 

aposentadoria dos servidores estatutários; que a servidora não 

permaneceria até os setenta e cinco anos de idade, isto não era 

fato; que o Conselheiro Dimas havia dito, que o parecer do 

Procurador da Câmara estava correto, pois, se a funcionária 

saísse, estava sob risco de voltar a trabalhar e devolver 

financeiro, e, caso ele, presidente, deferisse o pedido, corria 

ele o risco de processo, por improbidade administrativa; que 

ele concordava, que era assunto difícil, que o assunto deveria 

ter sido resolvido, por ex-presidentes, os quais não tinham 

resolvido o problema, e que, agora, neste ponto, deveria ser 

introduzido regime contributivo e o Conselheiro Dimas previa 

cerca de um mês, até a solução do impasse. A vereadora 

respondeu ao Presidente, salientando, que louvava a atitude do 

presidente; que ela compreendia, que tinha havido 

entendimento, entre Presidência e servidoras, mas replicou, 

que via as funcionárias amarguradas e ela, oradora, estava 

surpresa, diante do texto do Procurador da Câmara, Dr. 

Fernando, que tinha “colocado a situação, exatamente, da 

forma como ela era”, que ela havia se manifestado e não tinha 

sido um pedido das funcionárias, mas, manifestara-se, pelo 

fato, de que a situação deveria ser levava ao conhecimento de 

todos os vereadores, e que, ela sugeria, ao Presidente, para que 

ele conversasse também, com o ex-diretor da Câmara, Valter 

Polettini, para compreender o porquê a situação de uns estava 

correta e a de outros não, sob mesmo regime. O Presidente da 

Câmara, Vereador Manoel Palomino, repetiu que a 

problemática tinha sido levada ao conhecimento do 
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Conselheiro Dimas Ramalho, que, depois do julgamento de 

caso anterior, as demais aposentadorias iriam acompanhar 

mesmo trâmite, e que, no máximo, em trinta dias, haveria 

posição do Tribunal de Contas – TC. A vereadora agradeceu. 

Ato contínuo, fez uso da palavra o Vereador Moacir Genuario. 

Ele disse, que era mesmo situação delicada, ver funcionário 

trabalhar, por trinta anos, e depois, passar por esta aflição, no 

final do período laboral. Ele sabia do emprenho do Presidente 

e esperava, que tudo se solucionasse. Depois, afirmou que, 

embora ambos os jornais da cidade tivessem publicado, o 

MDB de Mogi Mirim ainda não tinha se decidido acerca de 

seu candidato a prefeito, às eleições de 2020. Cumprimentou o 

Vereador Manoel Palomino, pela assunção ao cargo de 

Presidente da Câmara, embora não com o seu voto, e afirmou 

que, na política, palavra dada era palavra empenhada, para 

transparência, ao povo, que muitos vereadores não tinham 

honrado a palavra, mas a bancada do MDB se colocava à 

disposição, para o bom andamento dos trabalhos legislativos. 

Pediu por ética, aos pares, para que não divulgassem, como 

conquistas suas, trabalhos que eram de autoria de outros 

vereadores, para que não bancassem “o pai da criança”, dever-

se-ia ter respeito ao companheiro edil, pelos esforços do 

companheiro, pois era falta de caráter e de pudor “roubar” o 

trabalho dos outros. Por fim, explicou ao Vereador Geraldo 

Bertanha, que tinha solicitado discussão do seu requerimento, 

porque achara estranha a apresentação da propositura, haja 

vista que, há cerca de um mês, no dia 13 de dezembro de 

2018, a Câmara tinha realizado sessão solene, exclusivamente, 

para entrega de títulos de cidadão mogimiriano, portanto, o 

Vereador Moacir queria ler o teor do requerimento, com 

calma. O próximo orador foi o Vereador Orivaldo Aparecido 

Magalhães. Ele discursou, parabenizando o Presidente 

Manoel, pela vitória. Desejou-lhe o bem, a fim de que ele 

conduzisse a Casa, com maestria, todavia, desde logo, o 

orador iria colocar “o dedo na ferida”. Explicou, que ele 

atuava, na iniciativa privada; que o povo brasileiro estava 

clamando, por mudanças; que o povo não aguentava mais os 
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entes públicos e perguntavam a ele, orador, por que tão altos 

salários, no poder Público, e disse, que o que estava 

acontecendo, na Câmara, a situação dos servidores, advinha 

de erro, cometido trinta anos atrás, quando se nomeava “a 

torto e a direto”; que, enquanto empresário, ele recebia muitas 

solicitações municipais, para terceirização de serviços, no 

setor público, e questionou, por que uma recepcionista do 

setor público ganhava mais, do que uma recepcionista da 

iniciativa privada; que uma copeira, no setor privado, ganhava 

pouco mais de mil reais, enquanto que, no setor público, a 

mesma função recebia cinco mil reais de salário; que o povo 

brasileiro clamava, por transparência; que os entes públicos 

deveriam economizar, para que o dinheiro fosse utilizado, na 

saúde, na segurança e na educação; que a coisa caminhara de 

tal forma, que, atualmente, o Brasil estava “quebrado”, 

financeiramente; que a reforma da previdência deveria 

começar, pelos políticos, magistrados e oficiais, que ele não 

tinha medo de falar tais coisas, porque não era “vereador de 

presépio”, portanto, sugeria a terceirização dos serviços de 

recepção, limpeza, telefonia, motorista, na Câmara, e que, 

“estava na hora das coisas mudarem”. O próximo orador foi a 

Vereadora Sônia Regina Rodrigues. Ela cumprimentou o 

Presidente Manoel Palomino, pela eleição, e lhe desejou boa 

sorte e sabedoria. Narrou, que o período de recesso legislativo 

não tinha sido tranquilo, para ela, pois ela visitara a Santa 

Casa, a UPA e postinhos de saúde, principalmente, o Posto 

Saúde Familiar – PSF do Horto Vergel. Ratificou as palavras 

do Vereador Marcos Franco, de que as ruas do Bairro Vergel e 

as do Parque das Laranjeiras estavam intransitáveis, 

necessitando, urgentemente, de máquina, para nivelamento 

das vias, e que, ela tinha recebido também, várias reclamações 

sobre o acúmulo do lixo e sobre a falta de coleta, bem como, 

sobre a falta d’água, portanto, o período do recesso tinha sido 

bastante tenso. Comunicou, que Mogi Mirim tinha perdido 

uma ONG de proteção animal, a Associação Vida, algo que 

era lamentável, na sua opinião, pois era a Associação Vida era 

a única ONG, que atendia, principalmente, a população 
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carente, tendo feito, no ano passado, gratuitamente, 

quatrocentas e cinquenta castrações, em animais; que ela não 

estava, para criticar a profissional veterinária do Bem-Estar 

Animal – BEA, funcionária da administração municipal, pois 

era pessoa excelente, todavia, existia o problema de gestão, no 

BEA, e a vereadora perguntou, onde estava o secretário 

relativo à pasta, que não via a má gestão, citando, inclusive, 

um caso de falta de socorro a um animal, cujo dono era pessoa 

de baixa renda; que o BEA possuía veterinária, auxiliar, 

estoque de medicação e estrutura física, sendo referência, na 

região, mas tinha baixo índice de atendimentos, e ela era 

muito cobrada, pelo fato, razão pela qual ela estava fazendo 

aquele discurso; que ela queria uma justificativa real, para a 

verba, que já estava, no cofre público, pedido de 4 de julho de 

2018, para aquisição de Castramóvel, veículo que, até agora, 

não tinha sido adquirido, pela administração, sendo que, 

outros municípios tinham recebido verba semelhante, depois 

de Mogi Mirim, e já estavam trabalhando, com os novos 

veículos, que a justificativa tinha sido a de que o Castramóvel 

não tinha certificação, e que, qualquer entendedor sabia, que a 

certificação nunca iria chegar, antes do objeto, assim como, 

um diploma não vinha, no início do curso de graduação. Por 

fim, a vereadora cumprimentou a Associação Vida e deixou o 

seu apelo, para uma maior atenção, aos animais de rua, em 

Mogi Mirim, haja vista que existiam condições de 

atendimento, mas faltava boa vontade. Também fez uso da 

palavra, o Vereador Tiago César Costa. Ele cumprimentou o 

Presidente Manoel, pela vitória, na eleição a Presidente da 

Câmara, e rogou a ele, que conduzisse a Casa, com 

independência e segurança jurídica, fortalecendo, assim, o 

Poder Legislativo de Mogi Mirim. Depois, falou sobre a 

tragédia de Brumadinho. Fez analogia, com a situação das 

escolas e creches, de Mogi Mirim, porque, “tudo, em 

Brumadinho, parecia que estava bem, até que centenas de 

pessoas tivessem perdido suas vidas”. Verbalizou, que a atual 

Secretária de Educação, Flavia Rossi, tinha permanecido, por 

doze anos, ao lado do Prefeito Carlos Nelson, sem que fizesse 
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planejamento algum, para reforma das escolas municipais, 

permanecera ela, apenas observando o sucateamento da 

educação, das escolas e creches de Mogi Mirim e, ainda por 

cima, ela falava, nas reuniões de entrevistas, que vereador 

tinha que fazer leis e não fiscalizar, o que era absurdo, 

verdadeira “cara de pau” da educadora, que era secretária, haja 

vista que não eram seus filhos, que estavam estudando, em 

meio ao caos, porque, fato era, que a escola estava quase 

“caindo, em cima da cabeça das crianças”; que cabia ao 

vereador fiscalizar e denunciar sim; que a secretária Flávia 

deveria “chorar suas lágrimas” ao MP, órgão que tinha 

apontado a falta de laudo do Corpo de Bombeiros e o risco de 

incêndio e desabamento, na EE Sinhazinha; que a secretária 

Flávia “chorasse suas lágrimas” à Dra. Fabiana, Juíza da 1ª 

Vara, da Comarca, pois era quem tinha dado liminar, para 

reforma da escola; que, desde 2017, ele pedia por 

providências, para as escolas, nada tendo sido feito, portanto, 

o único caminho encontrado tinha sido o MP; que, na data, ele 

tinha apresentado requerimento, solicitando saber quais 

escolas e creches possuíam laudo dos Bombeiros, porque, 

pasmem, nenhuma escola tinha laudo dos Bombeiros, as 

crianças estavam sob risco, em várias escolas e creches 

municipais, com botijões de gás dentro das cozinhas e outras 

coisas; que, tanto a Secretária Flávia, quanto Carlos Nelson 

Bueno não tinham qualquer plano de governo e ainda se 

rejubilavam, porque tinham fechado o exercício anterior, com 

4 milhões de reais, em caixa, enquanto que as escolas 

municipais desabavam; que isto era a “velha política” e Carlos 

Nelson Bueno, provavelmente, iria contratar um “bando de 

comissionados”, para se reeleger, antevendo a próxima 

campanha eleitoral; que, há dois meses, as atualizações do 

Portal da Transparência, no site da Prefeitura, não eram feitas, 

e ele deseja ver, quem tinha recebido Função Gratificada - FG, 

quem não tinha, que ele não iria se calar e muito mais viria a 

Carlos Nelson Bueno e a Flávia Rossi, e que, se a secretária 

queria se lamentar, que “chorasse, no colo quente da 

promotora e da juíza da 2ª vara, da Comarca de Mogi Mirim”. 
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Ato contínuo, não havendo mais Vereadores inscritos o 

Presidente da Câmara, Vereador Manoel Eduardo Pereira da 

Cruz Palomino, deu ciência à Casa, da formação das 

Comissões Permanentes, para o biênio 2019/2020, feita, em 

comum acordo, conforme Artigo 33, § 2º do Regimento 

Interno, a saber: 1. COMISSÃO DE JUSTIÇA E 

REDAÇÃO: 1. Vereador Gerson Luiz Rossi Junior – PPS – 

Presidente; 2. Vereador Samuel Nogueira Cavalcante – PR; 3. 

Vereador Jorge Setoguchi – PSD; 2. COMISSÃO DE 

FINANÇAS E ORÇAMENTO: 1. Vereador Cristiano 

Gaioto – PP – Presidente; 2. Vereador Orivaldo Aparecido 

Magalhães – PSD – Vice-Presidente; 3. Vereador André 

Albejante Mazon – PTB – Membro; 3. COMISSÃO DE 

OBRAS, SERVIÇOS PÚBLICOS E ATIVIDADES 

PRIVADAS: 1. Vereador André Albejante Mazon – PTB – 

Presidente; 2. Vereador Moacir Genuario – PMDB - Vice-

Presidente; 3. Vereador Cristiano Gaioto – PP – Membro; 4. 

COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, SAÚDE E ASSISTÊNCIA 

SOCIAL: 1. Vereador Alexandre Cintra - PSDB – Presidente; 

2. Vereadora Sônia Regina Rodrigues – PP - Vice-Presidente; 

3. Vereador Geraldo Vicente Bertanha – SD – Membro; 5. 

COMISSÃO DE DENOMINAÇÃO DE VIAS E 

LOGRADOUROS PÚBLICOS: 1. Vereador Luís Roberto 

Tavares – PEN – Presidente; 2. Vereadora Sônia Regina 

Rodrigues – PP – Vice-Presidente; 3. Vereador Samuel 

Nogueira Cavalcante – PR – Membro; 4. Vereador Tiago 

César Costa – PMDB – Membro; 5. Vereador Alexandre 

Cintra – PSDB – Membro; 6. Vereador Jorge Setoguchi – 

PSD – Membro; 7. Vereador Cinoê Duzo – PSB – Membro; 8. 

Vereador Geraldo Vicente Bertanha – SD – Membro; 9. 

Vereador André Albejante Mazon – PTB – Membro; 10. 

Vereador Gerson Luiz Rossi Junior – PPS – Membro; 6. 

COMISSÃO DE EMENDAS À LEI ORGÂNICA 

MUNICIPAL: 1. Vereador Tiago César Costa – PMDB – 

Presidente; 2. Vereador André Albejante Mazon – PTB – 

Vice-Presidente; 3. Vereador Luis Roberto Tavares – PEN  -  

Membro; 4. Vereador Geraldo Vicente Bertanha – SD – 
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Membro; 5. Vereador Samuel Nogueira Cavalcante – PR – 

Membro; 6. Vereador Alexandre Cintra - PSDB – Membro; 7. 

Vereador Cristiano Gaioto – PP – Membro; 8. Vereador 

Gerson Luiz Rossi Junior – PPS – Membro; 9. Vereadora 

Jorge Setoguchi – PSD – Membro; 10. Vereador Marcos 

Antonio Franco - PSB- Membro; 7. COMISSÃO DE 

EXAMES DE ASSUNTOS INDUSTRIAIS E 

COMERCIAIS: 1. Vereador Orivaldo Aparecido Magalhães 

– PSD; 2. Vereador André Albejante Mazon – PTB; 3. 

Vereador Tiago César Costa – PMDB; 8. COMISSÃO DE 

DEFESA E DIREITO DOS ANIMAIS: 1. Vereadora Sônia 

Regina Rodrigues - PP – Presidente; 2. Vereador Luis Roberto 

Tavares – PEN – Vice-Presidente; 3. Vereador André 

Albejante Mazon - PTB- Membro. Posto isto, o Sr. Presidente 

passou à parte dos trabalhos reservada à “TRIBUNA 

LIVRE”, e deu ciência à Casa da existência de orador 

regularmente inscrito, conforme Artigo 116, do Regimento 

Interno, e Resoluções nºs. 135/89, 223/99 e 241/02. Desta 

forma, o Sr. Presidente da Câmara convidou, para que 

adentrasse, ao Plenário, o senhor Felipe Montagnana Antunes, 

que discursou sobre a criação do balanço social e ambiental, 

para empresas estabelecidas, em Mogi Mirim, e sobre a 

criação do Fundo de Responsabilidade Social e Ambiental, 

cujo discurso foi gravado, em formato digital, à disposição, 

nos arquivos da Casa, por trinta dias. Para a “Tribuna Livre”, 

o Sr. Presidente da Câmara suspendeu a Sessão, às 21h25, 

para reabri-la, posteriormente, às 21h51. Imediatamente, o Sr. 

Presidente suspendeu a Sessão às 21h51, conforme o disposto 

no Artigo 105, da Resolução nº 276/2010 (Regimento Interno 

vigente). Decorrido o interstício regimental a que se refere o 

citado dispositivo e depois de nova chamada nominal dos Srs. 

Vereadores, conforme o disposto no Artigo 112, § 1º, da já 

citada Resolução, ao fim da qual se constatou dezesseis dos 

membros da Casa, o Sr. Presidente deu por iniciados os 

trabalhos da "ORDEM DO DIA", submetendo à apreciação 

da Casa o que segue: EM TURNO ÚNICO: “ex-vi” do 

disposto no § 1º, inciso III, “d”, do Artigo 171 do 
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Regimento Interno: 1. Projeto de Lei nº 89, de 2018, de 

autoria do Vereador Samuel Nogueira Cavalcante, “dando 

denominação oficial à Rua Projetada 02, localizada no 

Residencial Reserva da Mata, de RUA MARCOS WILLIAM 

HORÁCIO”. Parecer conjunto das Comissões de Justiça e 

Redação e de Denominação de Vias e Logradouros Públicos; 

(submetido a votos, sessão de hoje, a Câmara aprovou, por 

unanimidade dos presentes, Turno Único, o Projeto de Lei nº 

89/2018, do Vereador Samuel Nogueira Cavalcante); (à 

sanção do Prefeito de Mogi Mirim); 2. Projeto de Lei nº 97, de 

2018, de autoria do Vereador Luís Roberto Tavares, “dando 

denominação oficial à Rua Projetada 02, localizada no 

Condomínio Residencial Ypê, de RUA DAUTO PEREIRA 

TEIXEIRA”. Parecer conjunto das Comissões de Justiça e 

Redação e de Denominação de Vias e Logradouros Públicos. 

Para discutir a matéria, fez uso da palavra o autor, Vereador 

Luís Roberto Tavares. Afirmou, que o projeto deveria ter sido 

votado, no ano passado; que a família de Dauto Pereira 

Teixeira estava presente, nas galerias, acompanhando a 

votação, que o falecido Dauto Pereira Teixeira, tinha residido, 

nas Chácaras Ypê, era natural de Rancharia, tinha trabalhado, 

em bancos, casara-se, em Mogi Mirim, com Lourdes, tivera 

filhos, adotara também, mais três crianças, fora proprietário do 

posto Portal das Estâncias e tinha participado de várias 

entidades, tais como, Vicentinos, Santa Casa, Igreja, e que, 

Dauto tinha falecido, em 2014; (posto a votos, sessão de hoje, 

a Câmara aprovou, por unanimidade dos presentes, Turno 

Único, o Projeto de Lei nº 97/2018, do Vereador Luís Roberto 

Tavares); (à sanção do Prefeito de Mogi Mirim); EM 

SEGUNDO TURNO: “ex-vi” do disposto no inciso I, do 

Artigo 172 do Regimento Interno: 3. Projeto de Lei nº 91, 

de 2018, de autoria do Vereador Manoel Eduardo Pereira da 

Cruz Palomino, “instituindo a Semana Municipal da 

Conscientização, para combater o Feminicídio, e outros tipos 

de violência contra a mulher, e dando outras providências”. 

Ato contínuo, o Senhor Presidente da Câmara, Vereador 

Manoel Eduardo Pereira da Cruz Palomino, solicitou ao 1º 
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Vice-Presidente, Vereador Geraldo Vicente Bertanha, que 

ocupasse a direção dos trabalhos. O Senhor 1º Vice-Presidente 

ocupou a direção da Mesa e facultou o uso da palavra, ao 

Vereador Manoel Eduardo Pereira da Cruz Palomino. Feitas 

as considerações de praxe, o Vereador Manoel pediu, mais 

uma vez, o apoio dos pares, para aprovação da matéria, pois 

ele acreditava, que a instituição de uma semana municipal da 

conscientização, para combater o feminicidio e outros tipos de 

violência, contra a mulher, era essencial, para divulgação e 

ampliação dos direitos femininos, haja vista os alarmantes 

dados de violência, contra a mulher. Havia a necessidade de 

ações educativas, para uma mudança de cultura, na sociedade. 

Aclarou, que o objetivo do projeto era intensificar ações de 

prevenção e enfrentamento a esse tipo de crime, contra a 

mulher, na cidade, visando conscientizar a população sobre os 

diferentes tipos de agressão, tais como, a violência moral, 

sexual, patrimonial, entre outras, as quais, num  contexto todo, 

acabavam por levar ao resultado do feminicidio, que, na  

semana passada, o Governador João Dória, sancionara a Lei 

Estadual Instituindo a Campanha Sobre a Lei Maria da Penha, 

inclusive, o orador tinha feito uma indicação, para que o 

Prefeito viabilizasse, nos mesmos moldes, tal campanha, em 

Mogi Mirim, algo que viria de encontro, ao projeto, ora em 

votação; (posto a votos, sessão de hoje, a Câmara aprovou, 

por unanimidade dos presentes, Segundo Turno, o Projeto de 

Lei nº 91/2018, do Vereador Manoel Palomino); (à sanção do 

Prefeito de Mogi Mirim).  Finda a pauta constante da "Ordem 

do Dia", o Sr. Presidente comunicou à Casa, que os 

Vereadores Alexandre Cintra e Sônia Regina Rodrigues iriam 

compor a Comissão Especial dos 250 de Mogi Mirim/2019, 

conforme solicitação do Chefe do Executivo, contida no 

Ofício nº 02/2019, citado, na correspondência da sessão, em 

curso. Ato contínuo, o senhor Presidente passou, desde logo, à 

parte dos trabalhos reservada à "EXPLICAÇÃO PESSOAL", 

conforme determinam os Artigos 114 e 115 da Resolução nº 

276/2010 (Regimento Interno vigente). Como o primeiro 

inscrito, Vereador Alexandre Cintra, desistisse da palavra, 
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ocupou lugar, na tribuna, o Vereador André Albejante Mazon. 

De início, ele também comentou sobre o fechamento da 

Associação Vida, ONG de apoio animal, que iria “baixar seu 

CNPJ”, “por causa da falta apoio da atual administração 

municipal à entidade”, num retrato claro, de como era o 

relacionamento da administração Carlos Nelson Bueno, com 

as entidades assistenciais, de modo geral. Sublinhou que a 

ONG Vida não era a única entidade a passar por dificuldades, 

ele observava o corte de verbas, “o aperto e a glosa”, 

observava que existia má vontade da administração, para com 

as entidades de Mogi Mirim, e, até mesmo, para com o Bem-

Estar Animal BEA, que era órgão da prefeitura e ficara, em 

2018, sem receber remédios e insumos, para trabalhar, 

situação lamentável, pois era inadmissível, que a 

administração tratasse os animais dessa forma. Sobre outro 

assunto, a questão das servidoras estatutárias da Câmara, as 

quais estavam prestas a se aposentarem, o vereador disse, que 

tinha considerado justiça e falta sensibilidade a vereadora 

Maria Helena ter exposto o assunto, em plenário, haja vista 

que se tratava de assunto administrativo, da Casa, e a Mesa, da 

qual fazia parte, estava fazendo o máximo, pelo assunto. 

Narrou que o Procurador Jurídico da Casa, Dr. Fernando 

Márcio das Dores, mesmo usufruindo suas férias, tinha 

retornado a Mogi Mirim, para participar de uma reunião, com 

as funcionárias, e, depois disso, emitira o parecer, objetivando 

administrar a situação da servidora Liliana, pois fora sensível 

à situação; que o presidente tinha ido até São Paulo, numa 

agenda nada fácil, difícil de marcar, mas ele tinha sido 

recebido, pelo Conselheiro Dimas Ramalho, o qual daria o 

único voto faltante, para decidir a questão anterior, da 

funcionária Marisa, porque o voto favorável iria repercutir às 

outras servidoras da Casa; que havia a questão da 

sensibilidade, o próprio Presidente da Câmara tinha pedido 

aos demais membros da Mesa, que não levassem o assunto 

para fora da esfera administrativa, centralizassem 

comunicação, justamente, porque a questão mexia com as 

emoções, e assim tinha sido feito, portanto, tinha sido falta de 



  

                                             

                                           CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM 
                                          Estado de São Paulo 

 

 

49 

sensibilidade da vereadora ter trazido o assunto à tribuna, falta 

de sensibilidade para com o funcionalismo da Casa, que a 

Mesa da Câmara estava sensível à problemática e que, ele, 

orador, esperava que o Conselheiro Dimas respondesse, 

brevemente, de forma positiva, a fim de sanar a situação. O 

próximo orador foi o Vereador Cinoê Duzo. Ele disse que o 

Prefeito Municipal, preocupado com o bem-estar dos 

funcionários, do setor de planejamento, da prefeitura, 

observando o risco, ao qual estavam expostos, num prédio 

antigo, tinha alugado um prédio novo, doravante, por ele 

denominado “castelinho de cristal”, para abrigar o 

departamento, portanto, o vereador exigia do prefeito, que o 

gestor tivesse a mesma preocupação, para com as escolas 

municipais, porque os alunos da rede pública também estavam 

sob risco, então, pediu que o prefeito alugasse uma casa digna, 

grande e decente, para abrigar os alunos da EE Sinhazinha, a 

fim de que funcionários, alunos e equipe gestora estivessem 

em segurança, pois, se algo de grave acontecesse, a 

responsabilidade seria do prefeito e da Secretária de 

Educação. O próximo orador foi o Vereador Cristiano Gaioto. 

Ele prosseguiu, versando sobre a questão das árvores, na 

cidade, pois o assunto preocupava e muito e, inclusive, 

durante a última tempestade, ele tinha recebido telefonema, de 

uma moradora, que chorava e estava com medo, porque galhos 

de árvores estavam caindo. Ele remetera a solicitação ao 

Secretário de Comunicação da Prefeitura, que estava presente, 

na sessão. Ratificou pedido de análise imediata de todas as 

árvores das praças e ruas do município. Enalteceu o trabalho 

do Presidente Manoel, no primeiro mês de seu mandato, pois 

o presidente tinha sido bastante operoso e transparente. Sobre 

a questão do funcionalismo, ele não considerara correta a 

atitude da vereadora, que tinha exposto, na tribuna, assunto 

pessoal, de funcionária, mesmo porque, era uma vergonha 

para a Câmara, tal questão não ter sido regularizada há 

tempos, haja vista que a situação dos estatutários não era 

somente problema de Mogi Mirim, mas de vários municípios, 

no Estado, e ele, realmente, não sabia porque a Câmara de 
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Mogi Mirim não tinha equalizado a questão. Destacou 

reunião, que tinha sido realizada, no Tribunal de Contas, em 

São Paulo, com o Conselheiro Dimas Ramalho, agendada, 

prontamente, e ele esperava, que a situação fosse resolvida, 

brevemente, pois não era justo a funcionaria esperar e a 

aposentadoria não acontecer, na data prevista, e frisou, que o 

presidente tinha começado o mandato “com o pé direito” e 

tinha total respaldo dos demais membros da Mesa. O próximo 

orador foi o Vereador Geraldo Vicente Bertanha. O orador 

iniciou, cumprimentando o Vereador Orivaldo, pela indicação 

de Líder do Governo. Depois, respondendo ao Vereador 

Marcos Antônio Franco, explicou, que ele, orador, era apenas 

um vereador; que ele pedira uma verba e a conseguira, tivera 

seu pedido aceito e viabilizado; que a verba tinha chegado aos 

cofres do município, no meio do ano, de 2018, e, desde então, 

ele, orador, vinha cobrando a administração acerca da verba; 

que ele nada tinha a se justificar, porque, quem tinha que dar 

satisfação era a Secretária de Saúde; que a justificativa da 

secretária era a mudança de comando interno, porque a ex-

secretária tinha desejado, com a verba, comprar duas 

ambulâncias, tipo van, arcando o município com 

contrapartida, todavia, a atual secretária não desejava comprar 

duas ambulâncias, tipo van, sequer dar contrapartida, pois ela 

desejava sim, comprar uma única ambulância, de maior porte; 

que ele não se importava, com o tipo de veículo a ser 

adquirido, desde que, o dinheiro fosse utilizado, realmente, 

para comprar ambulância, haja vista que ele tinha buscado 

verba, para a aquisição de uma única ambulância; que, para 

efetuar a compra, o administrativo da Secretaria de Saúde 

deveria mudar o plano de trabalho e isto era trabalhoso, 

demandando longo tempo; que ele vinha acompanhando o 

assunto, quase que, diariamente, que a administração o tinha 

procurado, para que ele interviesse, na Secretaria Estadual de 

Saúde, para acelerar o plano de trabalho, mas ele se recusara a 

fazê-lo, porque sua parte tinha sido cumprida, ele era 

vereador, buscara a verba e a conseguira, e que, o recado do 

Vereador Marcos não deveria ter sido destinado a ele, orador, 
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mas ao prefeito Carlos Nelson, pessoa que, na humilde 

opinião do orador, precisava voltar a ser “prefeito”, haja vista 

que o gestor estava delegando poderes a pessoas, que não 

eram “o prefeito”, mas sim, secretários, pessoas que eram 

futuros candidatos à eleição de 2020, e estes não estavam 

fazendo a máquina andar. Por fim, registrou votos de 

congratulações e aplausos, aos bombeiros de Brumadinho, 

MG. Na sequência, fez uso da palavra o Vereador Gérson Luiz 

Rossi Júnior, que comentou sobre o Requerimento nº 48/2019, 

através do qual, o nobre edil solicitou providências, em 

relação à Igreja de Nossa Senhora do Carmo, localizada, na 

Praça Floriano Peixoto, tais como, medidas de proteção e 

valorização do patrimônio histórico, artístico, religioso e 

cultural. Aclarou, que havia pleito antigo, para uma calçada 

elevada, ligando a igreja à praça Floriano Peixoto, e para que, 

com o dinheiro da Contribuição de Iluminação Pública - CIP, 

fosse feita a valorização do local, com iluminação pública dos 

monumentos históricos, haja vista o ano dos 250 anos de 

Mogi Mirim, e que, eram sugestões pertinentes e ele esperava 

o acolhimento das propostas, a fim de engrandecer o ano de 

festividades. Explicou que uma cidade de duzentos e 

cinquenta anos não poderia perder sua história. Também, 

comentou o Requerimento nº 46/2019, solicitando 

informações sobre a possibilidade da realização de evento 

esportivo, intitulado “Circuito Rural de Ciclismo”, como parte 

das festividades, em comemoração aos 250 anos da 

emancipação de Mogi Mirim. Pediu aos Vereadores Sônia e 

Alexandre, representantes da Casa, na Comissão dos 250 

anos, que levassem à proposta até a comissão, porque 

inúmeros ciclistas percorriam as estradas rurais e este poderia 

ser um megaevento esportivo, valorizando ainda, os pontos 

turísticos da zona rural, as vendas, os bares típicos, os 

produtos naturais e artesanais. Por fim, citou o Requerimento 

nº 47/2019, um pedido de informações sobre o cumprimento 

da contrapartida de loteadores, existente, na Lei Municipal nº 

5.609, de 04 de dezembro de 2014, no tocante à Praça Sofia 

Idalina Mantovani Mazon, no Jardim Nossa Senhora das 
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Graças, porque o loteador precisava cumprir sua obrigação. O 

próximo orador foi o Vereador Jorge Setoguchi. Ele afirmou 

que, na zona rural, estavam ocorrendo comandos semanais, 

blitz, com a Polícia Militar – PM, com a Polícia Civil e com a 

Guarda Civil Municipal - GCM, e, com isso, agora, havia 

sensação de segurança e tranquilidade, aos moradores da zona 

rural, razão pela qual ele parabenizava a Polícia Militar, a 

Polícia Civil e a GCM, porque o produtor rural merecia 

segurança. O próximo orador foi o Vereador Luís Roberto 

Tavares. Ele registrou problema, que tinha acontecido, com 

um morador do Parque das Laranjeiras e relatou, que a 

Delegacia de Ensino tinha transferido, automaticamente, todos 

os alunos da EE Valério Strang, localizada no Bairro Mirante, 

para a EE Peres Marques, na Vila Dias, todavia, os alunos não 

estavam conseguindo chegar na escola, pois as ruas do Parque 

das Laranjeiras, onde residia a maioria dos alunos, eram de 

terra, não havia transporte escolar e o acesso era difícil, além 

da insegurança, porque existiam terrenos baldios; que ele 

havia solicitado à Dirigente de Ensino, que revisse a decisão, 

e uma equipe da DE estivera, no Parque das Laranjeiras, fizera 

triagem e os alunos tinham recebido transporte, tanto no 

período matutino, como no noturno, porém, existiam alunos 

residentes no Parque das Laranjeiras, que ainda eram 

estudantes da EE Valério Strang, os quais também tinham 

ficado sem transporte; que ele fizera novo pedido à dirigente, 

solicitando revisse esta outra questão e concedesse transporte 

gratuito e ele aguardava, então, a resposta da dirigente e que 

ela também favorecesse o Bairro Vergel. Citou a Indicação nº 

7/2019, para que fosse realizada publicação semanal, no jornal 

oficial, do Calendário de Coleta de Entulho, no Município, 

porque a população desconhecia as datas de coleta, em seus 

bairros. Ato contínuo, o Senhor Presidente da Câmara, 

Vereador Manoel Eduardo Pereira da Cruz Palomino, 

solicitou ao 1º Vice-Presidente, Vereador Geraldo Vicente 

Bertanha, que ocupasse a direção dos trabalhos. O Senhor 1º 

Vice-Presidente ocupou a direção da Mesa e facultou o uso da 

palavra ao Vereador Manoel Eduardo Pereira da Cruz 
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Palomino. O vereador se reportou à questão da aposentadoria 

dos servidores efetivos da Câmara. Explicou, que ele, em 

nenhum momento tinha se furtado a dar uma explicação à 

servidora, a qual detinha o direito adquirido de aposentadoria; 

que a Vereadora Maria Helena não podia alegar 

desconhecimento de causa, porque ele tinha alertado todos os 

vereadores, no grupo de WhatsApp, acerca da problemática, 

da visita ao TC, da reunião com o Conselheiro Dimas 

Ramalho, e a vereadora tinha visualizado a mensagem; que a 

vereadora, na condição de ex-presidente da Câmara, nunca 

deveria ter trazido tal assunto à baila, porque ela poderia ter 

feito alguma coisa, quando de sua gestão, mas nada fizera; que 

ele fizera uma reunião com as servidoras interessadas, ele 

vinha tratando a questão, com muito cuidado, mesmo porque, 

como já dito, tratavam-se de servidoras, com mais de trinta 

anos de Casa, as quais tinham se dedicado uma vida toda, ao 

serviço público, e, por falta de gestão, no passado, 

encontravam-se em situação difícil; que ele não desejava 

trazer tal assunto à tona, mas, diante da fala da Edil Maria 

Helena, ele verbalizava, que todos os presidentes do passado 

tinham tido dose de culpa, inclusive, o ex-diretor geral da 

Câmara, Bel. Valter Polettini, que, sabedor pleno da 

irregularidade, no sistema contributivo, deveria ter tomado 

providências sanativas, quando, na realidade, nada tinha feito, 

para solucionar o problema; que, diante do pedido de 

aposentadoria da servidora Liliana, ele, enquanto presidente, 

submetera-o ao crivo do Procurador da Câmara, que mesmo 

de férias, emitira nota técnica, assim redigida, em alguns 

trechos: “Consulta: -  requerimento de Aposentação da 

Servidora Liliana Elizabeth Alegre – reflexos legais. A 

Presidência desta Casa Legislativa requer manifestação acerca 

da regularidade de deferimento do pedido de aposentação da 

servidora Liliana Elizabeth Alegre. É a síntese do necessário. 

Opino. Dentre as atribuições desta Procuradoria residem as 

atividades de consultoria à Mesa Diretora, representada a 

qualquer momento pela Presidência, quanto aos atos 

administrativos e/ou legislativos elaborados ou em elaboração, 
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sob a ótica jurídica, bem como, aos  demais  edis  e  servidores  

do  Legislativo  nas questões que guardem laços com o ente 

público, portanto, cabível  análise do caso concreto em sua 

extensão. Preliminarmente, adianto que, em tese, a 

aposentação da servidora, nos termos certificados no presente 

caderno administrativo, poderia ocorrer a partir do dia 21 de 

janeiro de 2.019 (vide doc. de fls.); digo “poderia” porque o 

caso sob análise carrega especificidades criadas desde os idos 

de 1.965 (edição da Lei municipal 573/65), que culminaram 

atualmente por se constituírem em fatos especialíssimos, 

demandantes de julgamentos pela e. Corte de Contas Paulista. 

Didaticamente apontamos que, em passado recente, ocorreram 

02 (dois) registros de aposentações de servidores desta Casa 

Camarária pelo Tribunal de Contas do Estado de São Paulo, 

correspondente às aposentações dos senhores Valter Polettini  

e Rosana Júlia Megiatto Bronzatto de Azevedo (TC 

958/010/11 e TC 8229/989/16, respectivamente). 

Entrementes, o relator do TC – 8228/989/16, onde se pretende 

o registro da aposentadoria da servidora Marisa Zambinatti, 

consignando que o caráter das aposentações, por força da 

CRFB/88, é eminentemente CONTRIBUTIVO e que ausência 

implica em descumprimento da ordem constitucional, a todos 

imposta, NEGOU REGISTRO à referida aposentação. Em 

Recurso Ordinário autuado sob nº TC 15927/989/16, esta 

Casa Legislativa postula pela prevalência do Princípio da 

Segurança Jurídica para deferimento do Registro da 

aposentação, aplicando-se por analogia os precedentes da 

Corte de Contas Bandeirantes, acima dispostos. Julgando o 

RO, na Segunda Câmara do e. TCE/SP foram proferidos votos 

do Relator e do Presidente da Câmara, cada qual sinalizando 

em sentindo contrário ao outro, ou seja o voto do Relator pelo 

INDEFERIMENTO DO REGISTRO e o do Presidente da 

Câmara declarando-se FAVORÁVEL AO REGISTRO. 

Assim, a decisão está pendente do terceiro Julgador, que 

requereu diligência para esclarecimentos dos fatos e 

fortalecimento de suas convicções.  As diligências encontram-

se em andamento e o feito aguardando designação de data 
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para julgamento. Ora, Exmos. Senhores, o panorama não está 

definido em toda sua extensão. Entendemos que por mais 

justo que seja a postulação da servidora, a qual por força da 

legislação municipal requer sua aposentadoria, por certo, 

também, que NÃO CONTRIBUIU em nenhum momento de 

sua longa jornada de serviço público para formação do 

patrimônio previdenciário. A falta das contribuições 

previdenciárias não podem, nem devem ser debitadas à  conta  

dos  servidores estatutários,  pois,  tais  faltas deverão ser  

levadas a débito dos diversos gestores municipais que de 

forma omissiva ou comissiva deixaram de cumprir suas mais 

simples e óbvias obrigações para com o erário municipal e 

para com nossos servidores municipais estatutários, deixando 

de criar o Regime Próprio de Previdenciária ou outra forma de 

previdência para os agentes estatutários do município, fato 

resolvido em 2.002, a partir da adoção do Regime Celetista 

pelo Município de Mogi Mirim, quando houve migração para 

o Regime Geral de Previdência, solucionando, em tese, a 

questão automaticamente. Nesse sentido, entendemos que 

enquanto perdurar a INDEFINIÇÃO do JULGAMENTO do 

REGISTRO do TC – 15917/989/16 (RO no TC 8228/989/16 – 

em que se aprecia a aposentação de Servidora desta Casa 

Camarária, necessário se faz o SOBRESTAMENTO de todo e 

qualquer PROCEDIMENTO DE APOSENTAÇÃO DE 

SERVIDORES DESTA CASA LEGISLATIVA”; que, se ele, 

presidente, condesse a aposentadoria, corria risco de 

improbidade administrativa e a servidora corria o risco de ter 

que devolver pagamentos, e sobre a questão levantada, pela 

vereadora Maria Helena, que dissera ter lido, na nota técnica, 

que a servidora Liliana deveria permanecer, na Casa, 

trabalhando, até os setenta e cinco anos de idade, o presidente 

respondeu, que a vereadora tinha lido a nota técnica, mas não 

tinha interpretado o que lera, porque se tratava da 

aposentadoria compulsória, assunto que tinha sido levantado, 

durante a reunião, com as servidoras, e vinha disposto 

também, na nota técnica, a saber: “APOSENTADORIA 

COMPULSÓRIA, vulgarmente chamada de “expulsória”, ou 
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seja, aquela APOSENTADORIA que independentemente da 

vontade da Administração ou mesmo do servidor, ocorrerá, 

impreterivelmente, quando o servidor público estatutário 

atingir os 75 (setenta e cinco) anos de idade, conforme dispõe 

a Lei Complementar n 152/2.015”; que ele estava sofrendo, 

porque era servidor público também, havia descontentamento, 

entre as servidoras, estavam tristes, por erros do passado, mas 

não era culpa da atual Mesa, que não estava medindo esforços, 

para solucionar a questão, enfim, a servidora Liliana 

necessitava aguardar a definição da aposentadoria da 

servidora Marisa Zambinatti, datada de 2016, e ele lamentava 

a situação, e a Mesa iria atuar, com transparência e diálogo. 

Novamente, na direção dos trabalhos, o Presidente Manoel 

concedeu a palavra ao Vereador Marcos Antônio Franco. Ele 

agradeceu, ao Vereador Geraldo Bertanha, pelas explicações 

dadas, acerca da verba, para aquisição das ambulâncias. 

Depois, registrou que, por causa de promessas não cumpridas, 

tinha o hábito de não apoiar candidatos a deputado, mas tinha 

apoiado o Vereador Luís Roberto Tavares, quando de sua 

campanha, para deputado estadual, portanto, o orador não 

tinha sido “traíra”, mas não dava mesmo, para confiar em 

políticos candidatos a Assembleia Legislativa, porque só 

procuravam vereadores, em épocas de campanha eleitoral, e, 

quando políticos anunciassem emendas parlamentares, que 

não deixassem o povo somente “na esperança”, porque 

deviam dar satisfação e retorno à população. Sobre a poluição 

no Córrego Lavapés, assunto trazido, pelo orador, na Tribuna 

Livre, o vereador afirmou, que, no passado, nadavam lambaris 

e outros peixes, no córrego, altura do Jardim Maria Beatriz, 

mas, agora, o córrego tinha uma água escura, repleta de larvas, 

que, percorrendo, cruzava a SP - 147 e chegava, no Lago do 

Complexo Lavapés, ficando, ali, aquela água verde, porque 

não havia oxigenação, no lago, sem contar, as inúmeras 

capivaras e seus carrapatos estrela, e sugeriu, como 

providência, a castração para as capivaras. Disse que não 

adiantava brigar, porque o lago estava poluído, haja vista a 

conta d’água, onde era cobrada a SESAMM – Serviços de 
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Saneamento de Mogi Mirim, logo, se havia cobrança de 

tratamento de esgoto, perguntou, por que esgoto in natura era 

jogado, no lago do Complexo Lavapés, pois, se a prefeitura 

não tomava providências, não cabia a ele toma-las, mas sim, 

fiscalizar. Para concluir, frisou que fora no Cemitério, para 

verificar a situação da limpeza, e o local continuava a mesma 

coisa, com o mato alto, Arroz do Diabo, por todos os lados; 

que o novo encarregado do cemitério o tinha repreendido, 

porque o vereador tinha levado o capim Arroz do Diabo, até o 

Gabinete do Prefeito, numa tentativa de buscar providências, e 

que, o encarregado, em cargo comissionado, não precisava se 

preocupar, porque ele, orador, iria fiscalizar o trabalho, que 

estava sendo feito, no Cemitério. Na sequência, fez uso da 

palavra a Vereadora Maria Helena Scudeler de Barros. Ela 

afirmou, que tinha sido citada, em tribuna, por isso, iria se 

justificar, retornando ao assunto; que não lhe tinha faltado 

sensibilidade, ela tinha sensibilidade e se alguém tinha 

achado, que não tinha sido pouca coisa o estado de pânico da 

funcionária, ela tinha achado estarrecedor; que, em momento 

algum, ela deixara de elogiar a atuação da Mesa e até 

admirava terem ido, ao TC, tão rapidamente; que ela tinha 

sido procurada, por duas funcionárias, em estado de pânico, 

sentiam-se abandonadas e havia uma servidora, que esperava 

já há cinco anos, em casa, pela regularização da 

aposentadoria; que a funcionária Liliana tinha lhe mostrado a 

nota-técnica, do procurador, e, fato era, que não dava mais 

para colocar o assunto, para “baixo do tapete” e a Casa teria 

que se debruçar, no assunto; que o regime estatutário tinha 

sido usual, nas administrações públicas, que o ex-diretor 

Valter Polettini tinha procurado auxiliar, mas ninguém 

desejava o auxílio dele, e que, ela verbalizara o assunto, na 

tribuna, porque as funcionárias se sentiam desamparadas e não 

tinham dinheiro, para contratar advogados. O próximo orador 

foi o Vereador Moacir Genuario. Retificava sua fala anterior, 

quando tinha dito, que “vereadores não tinham honrado, com a 

palavra”, porque, de fato, tratava-se de um único vereador 

traidor, o qual deveria ter cumprido, com a palavra 
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empenhada, para com o grupo, ao qual pertenciam os 

Vereadores Marcos e ele, orador. Reportou-se à fala do 

Vereador Orivaldo Magalhães, que havia dito, que o povo 

brasileiro clamava, por transparência, e mencionou 

reportagem do Jornal A Comarca, feita com o Vereador 

Gérson Rossi, que se defendia de ação judicial, de 

incompatibilidade de horários, entre sua profissão, procurador 

municipal, e a vereança, ação esta, impetrada pelo Dr. José 

Barbosa; que não era possível fazer vista grossa a esta 

situação, porque, na realidade, o Vereador Gérson atuava 

como vereador, atendendo à população, em sua sala, na 

repartição pública, durante o horário do expediente e isto era a 

prova da incompatibilidade de horários, além do vereador 

perder uma manhã, na semana, na reunião matinal das 

comissões permanentes, que os vereadores não poderiam 

somente “engolir o que o vereador falava”, no jornal, fingir 

que nada viam, pois não era a verdade, o vereador exercia as 

duas atividades, no mesmo horário, logo, o Vereador Moacir 

sugeria à Mesa, que investigasse a situação, pedisse 

esclarecimentos, da Secretaria Jurídica, pois todos os 

vereadores sabiam, que havia incompatibilidade de horários, e 

a própria Mesa poderia ser atingida. O próximo orador foi o 

Vereador Orivaldo Aparecido Magalhães. Ele comentou a 

questão dos servidores da Câmara Municipal, porque a 

funcionária estava muito triste e muito abalada, tinha 

trabalhado, por trinta anos, dedicando-se, e, na hora da 

aposentadoria, soubera que não poderia se aposentar; que uma 

copeira não tinha obrigação de saber a legislação, legislação 

esta, que tinha ficado “na mão de pessoas, as quais deveriam 

ter tomado alguma providência e não tinham tomado”, e, 

agora, a situação estava “na mão de um conselheiro do TC”, 

verdadeiro absurdo; que ele ficava pensando, conjecturando, 

pois, se o conselheiro autorizasse, abriria precedente, e, se ele 

não autorizasse, a funcionária não ria se aposentar; que a 

funcionária não tinha contribuído à previdência, porque lhe 

tinham dito, que não precisava, e “pau que batia, em Chico, 

batia, em Francisco”, logo, perguntava: como outras pessoas 
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estavam na caixa e ela não?; que pessoas instruídas e 

formadas tinham submetido a funcionaria a tal situação, um 

imbróglio; que os presidentes anteriores da Câmara não 

tinham revelado responsabilidade; que era muito bom ter o 

status de Presidente da Câmara, mas este status trazia consigo 

responsabilidades e muitos não tinham tido responsabilidade; 

que dever-se-ia buscar outras posições jurídicas, procurar a 

opinião de dois, ou três advogados, que, se uma negativa 

viesse, do TC, a funcionária teria que procurar a Justiça 

Comum, e que, a Câmara tinha que ser penalizada, para servir 

de lição, às próximas legislaturas e às presidências futuras. 

Como a próxima oradora, Vereadora Sônia Regina Rodrigues, 

desistisse da palavra, ocupou lugar, na tribuna, o Vereador 

Tiago César Costa. Ele colocou sua solidariedade, às 

servidoras, as quais estavam num momento muito delicado de 

suas vidas, prestes a se aposentarem, e disse, que a questão do 

funcionalismo da Câmara era uma “herança do passado, 

advinda de presidentes negligentes”. Lembrou, de quando ele 

tinha denunciado o aumento irregular de salários do prefeito e 

de seus secretários, aumento este, que tinha atingido também, 

aos vereadores, os quais necessitaram devolver dinheiro, o 

aumento fora uma ilegalidade, e ele não tinha conseguido 

“fechar os olhos”, haja vista que os vereadores poderiam ter 

que devolver dinheiro, depois de passados muitos anos; que 

isso tinha sido negligência, de uma Mesa, que não medira 

consequências; que ele era favorável a que presidentes do 

passado fossem punidos, pela omissão, pelo erro, porque os 

servidores estavam na expectativa da aposentadoria, era difícil 

trilhar o árduo caminho da contagem  de tempo laboral e as 

servidoras estavam, sem respaldo, e sem o comprometimento 

das antigas legislaturas, as quais tinham desgastado o Poder 

Legislativo de Mogi Mirim, durante anos, deixando, assim, 

uma imagem negativa; que “lavar roupa suja”, da forma como 

se estava lavando, era um desgaste para o Poder Legislativo; 

que ele tinha ficado, com o coração apertado, já tinha sido 

procurado, por uma funcionária, estava tentando entender e 

estudar o caso, na tentativa de dar algum respaldo, aos 



  

                                             

                                           CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM 
                                          Estado de São Paulo 

 

 

60 

funcionários, alguma ajuda; que o inaceitável era deixar 

passar despercebida a problemática e aventou possibilidade de 

que o TC poderia estabelecer cobrança dos cinco anos 

anteriores; que, se existiam estatutários, estes deveriam ter 

previdência própria, mas não havia, então, a Câmara tinha se 

apropriado, indevidamente, de algo que não lhe pertencia, 

porque nunca tinha descontado 11% dos servidores 

estatutários, que ele queria saber, quem iria responder e quem 

iria pagar, caso as funcionárias não conseguissem se 

aposentar; que era triste também, a situação do Palácio de 

Cristal, imbróglio que não se resolvia, a multa não era paga, 

para romper contrato de locação; que era triste a reforma do 

antigo prédio, porque não caminhava, não progredia; que tudo 

isso desgastava o Poder Legislativo, evidentemente, não ao 

atual presidente, pessoa que estava enfrentando o problema, 

mas desgastava, pelas Mesas Diretivas do passado, as quais 

tinham dado aval a tudo, a “bancada do amém”, que, em tudo, 

concordava com o prefeito e, era por isso, que ele, orador, 

pregava a independência dos Poderes, “sem pau mandado do 

prefeito”, que tudo poderia acontecer, quando pessoas 

irresponsáveis estavam investidas, em cargos, e usavam do 

poder, para fazerem o que bem entendiam, logo, o vereador 

pedia responsabilidade, e que, na Mesa atual, existiam alguns 

vereadores, oriundos de Mesas do passado, os quais tinham 

participado de muitas coisas, coisas que não tinham sido boas, 

para a Casa, e, agora, ficavam fingindo, que nada estava 

acontecendo, enquanto que, ao redor, o mundo estava caindo. 

Como não houvesse mais oradores inscritos, para falar, em 

“Explicação Pessoal”, o Sr. Presidente, Vereador Manoel 

Palomino, determinou fosse guardado um respeitoso 

MINUTO DE SILÊNCIO, primeiramente, pelas vítimas do 

acidente da empresa Vale, em Brumadinho, Minas Gerais, e 

pelo passamento dos senhores Jorge Luiz Bueno (Dodi), da 

Servidora Pública Senhora Luciana Lopes Pereira, da 

Servidora Pública Senhora Sandra Stella Gasparini de Faria, 

Fernando Zani, Waldomiro Mendes de Souza e Wilson 

Pereira Campos, falecidos, recentemente. Cumprida dita 
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providência e nada mais a tratar, o Sr. Presidente, Vereador 

Manoel Eduardo Pereira da Cruz Palomino, agradeceu a 

presença de todos e, sob a proteção de Deus, encerrou os 

trabalhos da presente Sessão às 23h35, do que, para constar, 

determinou a lavratura da presente Ata, a qual, após achada 

conforme, discutida e aprovada vai, a seguir, devidamente 

assinada. 

CMM 


